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PENAJAM  - Mewakili Ketua DPRD Kaltim, 
Anggota DPRD Kaltim Yusuf Mustafa meng-
hadiri acara Groundbreaking Bandar Udara 
Ibu Kota Nusantara (IKN) di Kabupaten Pe-
najam Paser Utara (PPU), Rabu (1/11/2023).

Yusuf Mustafa memberikan apresia-
si dengan adanya pelaksanaan ground-
breaking yang diresmikan oleh Presiden RI 
Joko Widodo.

“Berarti kita ada bandara baru lagi 
yang ada di IKN ini untuk mendukung 
kegiatan IKN, intinya di situ. Karena biar 
bagaimanapun, dengan luas 347 hek-
tare, luasnya sangat luar biasa,” ujar Yusuf 
Mustafa saat ditemui usai acara.

Menurutnya, arah pembangunan ini 
bukan untuk satu atau dua tahun me-
lainkan lima puluh tahun ke depan. Kare-
na nantinya dari bandara ini akan banyak 
dihadiri oleh pejabat-pejabat negara.

“Mengenai sektor ekonomi, akan 
bergerak juga ini, khususnya dalam sek-
tor pariwisata akan bergerak juga den-

gan adanya IKN ini. Dan kita sangat men-
dukung dengan adanya bandara ini,” 
sebut politisi partai Golkar ini.

Ia berharap dengan adanya IKN dapat 
meningkatkan geliat ekonomi dan 
menyerap banyak tenaga kerja khusunya 
untuk tenaga kerja lokal atau tenaga ker-
ja dari Kaltim.

“Karena Kaltim mendukung, dengan 
adanya ibu kota, harapan kita bisa meng-
geliatkan ekonomi, menyerap tenaga ker-
ja khususnya untuk putra-putra Kaltim,” 
pungkasnya.

Tampak hadir dalam acara, Menteri Per-
hubungan RI Budi Karya Sumadi, Menteri 
Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) RI Basuki Hadimuljono, Menteri 
BUMN Erick Thohir, mantan Gubernur 
Jawa Barat Ridwan Kamil, Menteri Agraria 
dan Tata Ruang (ATR) Hadi Tjahjanto, dan 
Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Groundbreaking Bandar Udara Ibu Kota Nusantara (IKN) di Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), Rabu 
(1/11/2023). Sumber Foto: Humas
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Anggota Komisi III DPRD Kaltim Bagus Susetyo

SAMARINDA DAN BALIKPAPAN SIAP JADI MITRA IKN, 
BAGUS SUSETYO: PERBAIKI INFRASTRUKTUR DAN HUNIAN

SAMARINDA - Kota Samarinda dan 
Balikpapan diproyeksikan sebagai 
daerah mitra yang akan terlibat dalam 
pengembangan Ibu Kota Nusantara 
(IKN) di Kalimantan Timur. 

Hal ini membuat Anggota III DPRD 
Kaltim, Bagus Susetyo, mengingatkan 
pentingnya memperbaiki infrastruktur 
dan penyediaan hunian di dua kota be-
sar tersebut.

Menurut Bagus, Aparatur Sipil Nega-
ra (ASN) yang akan pindah ke IKN tidak 
hanya akan tinggal di wilayah ibu kota 
baru, tetapi juga berpotensi menyebar 
ke Samarinda dan Balikpapan. Kedua 
kota ini memiliki infrastruktur dasar 
yang lebih lengkap dibandingkan den-
gan wilayah sekitar IKN.

“Wilayah sekitar IKN masih dalam 
tahap pengembangan, sehingga belum 
layak huni bagi ASN. Misalnya, air bersih 
belum tersedia secara merata, begitu 
juga dengan jalan dan fasilitas lainnya,” 
ujar Bagus, yang juga menjabat sebagai 
Ketua DPD Real Estate Indonesia (REI) 
Kaltim.

Bagus, yang merupakan Ketua Frak-
si Partai Gerindra di DPRD Kaltim, juga 
menilai bahwa infrastruktur di IKN ma-

sih perlu ditingkatkan. Ia mengusul-
kan agar pemerintah pusat dan daerah 
segera mempercepat pembangunan 
sarana dan prasarana di ibu kota baru.

“Infrastruktur yang masih kurang ha-
rus segera diperbaiki secara bertahap, 
agar IKN bisa menjadi ibu kota yang 
modern dan nyaman,” kata Bagus.

Bagus juga mengantisipasi adanya 
perpindahan penduduk dan ASN dari 
Jakarta ke Kaltim dalam waktu dekat. 
Ia mengatakan bahwa provinsi Kaltim 
harus siap menyambut mereka dengan 
menyediakan infrastruktur dan hunian 
yang memadai. Ia juga meminta pe-
merintah daerah untuk memberikan 
dukungan penuh terhadap rencana pe-
mindahan ibu kota.

“Perpindahan penduduk ke Kaltim 
pasti akan terjadi, oleh karena itu kita 
harus siapkan tempat tinggal yang layak 
bagi mereka. Pemerintah daerah juga 
harus menunjukkan komitmen dan ker-
jasama dalam mendukung pengem-
bangan IKN,” tutup Bagus. (Eky/Adv/
DPRD Kaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Pelantikan Anggota DPRD Kaltim, Encik Wardani dari Fraksi PKS dan Selamat Ari Wibowo dari Fraksi PKB, pada 
Rapat Paripurna ke-39 DPRD Kaltim, Rabu (1/11/2023).

PASCA DILANTIK, INI YANG BAKAL DILAKUKAN ENCIK 
WARDANI DAN SELAMAT ARI WIBOWO

SAMARINDA  - Dua anggota baru DPRD 
Kaltim, Encik Wardani dari Fraksi PKS dan 
Selamat Ari Wibowo dari Fraksi PKB, dilantik 
dalam Rapat Paripurna ke-39 DPRD Kaltim, 
Rabu (1/11/2023). 

Keduanya menggantikan anggota sebel-
umnya yang diberhentikan berdasarkan su-
rat keputusan Menteri Dalam Negeri.

Encik Wardani dan Selamat Ari Wibowo 
merupakan calon legislatif (caleg) yang 
mendapat suara terbanyak kedua di daerah 
pemilihan (dapil) Samarinda dan Kutai Kar-
tanegara (Kukar). Mereka berjanji akan men-
jalankan tugasnya sebagai wakil rakyat den-
gan baik dan aktif.

Encik Wardani mengaku senang den-
gan pelantikannya sebagai anggota DPRD 
Kaltim. Ia menganggap ini sebagai momen 
bersejarah bagi dirinya dan partainya. Ia ber-
harap dapat bersinergi dengan pemerintah 
provinsi dalam mendukung program-pro-
gram positif.

“Semoga ini jadi kolaborasi efektif agen-
da saya untuk mendukung program positif 
Pemerintah Provinsi. Semoga ke depan bisa 
lebih baik lagi dan untuk pemenangan PKS 
maupun yang lainnya,” kata Encik Wardani.

Ia juga mengatakan akan berkoordina-
si dengan fraksinya untuk memaksimalkan 
program-program yang ada. Salah satu isu 
yang menarik baginya adalah bagaimana 
anak muda bisa mengelola aset daerah yang 
selama ini kurang dimanfaatkan.

“Salah satu isu yang menarik adalah 
bagaimana anak muda bisa mengelola aset 
daerah yang selama ini mungkin masih min-

im peran pemuda,” tuturnya.
Selamat Ari Wibowo juga menyatakan 

kesiapannya untuk memperjuangkan as-
pirasi warga Kukar sebagai dapilnya. Ia 
mengatakan bahwa itu akan menjadi tu-
gas pertamanya sebagai anggota DPRD 
Kaltim.

“Jadi langkah selanjutnya kita akan mem-
perjuangkan aspirasi warga yang kita wakili 
dari daerah pemilihan,” ungkapnya.

Ia juga menargetkan untuk bisa memba-
ngun desa lebih baik lagi dengan menggu-
nakan bantuan keuangan dari pemerintah 
provinsi. Ia menginformasikan bahwa ada 
peraturan gubernur yang membatasi nilai 
bantuan keuangan dari provinsi ke kabupat-
en dan kota sebesar Rp 2,5 miliar.

“Kalau tidak salah informasi, hari ini ada 
peraturan gubernur membatasi bantuan 
keuangan dari provinsi ke kabupaten dan 
kota yang itu mengharuskan nilainya Rp 2,5 
miliar,” pungkasnya.

Sementara, Wakil Ketua DPRD Kaltim, 
Seno Aji, mengatakan bahwa pelantikan 
ini berdasarkan usulan fraksi dan keputu-
san pemerintah pusat melalui Kementerian 
Dalam Negeri. Ia berharap agar keduanya 
dapat mewakili dan memberi dampak posi-
tif bagi dapilnya.

“Kami lakukan pelantikan PAW atas dasar 
usulan fraksi dan Surat Keputusan Menteri 
Dalam Negeri. Kami berharap, dua daerah 
itu bisa diwakili dan berdampak baik untuk 
legislatif,” tutup Seno.(Eky/Adv/DPRDKaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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KETUA FRAKSI PKB KRITIK GEDUNG BARU INSPEKTORAT 
DAERAH DAN KADRIE OENING TOWER

SAMARINDA - Anggota Komisi III DPRD 
Kalimantan Timur, Syafruddin, menyuara-
kan kekhawatiran terhadap kondisi gedung 
baru Inspektorat Daerah dan Kadrie Oening 
Tower yang diduga mengalami kemiringan 
dan kerusakan. 

Dalam pernyataannya di Samarinda, ia 
menegaskan bahwa proyek-proyek tersebut 
tampaknya tidak memenuhi standar kelaya-
kan yang diharapkan.

“Proyek-proyek ini harus dievaluasi kare-
na tidak mematuhi standar yang ada. Di-
nas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang 
(PUPR) harus lebih ketat dalam penga-
wasan,” ujar Syafruddin, usai melakukan tin-
jauan lapangan, (1/11/2023).

Ketua Fraksi PKB DPRD Kaltim ini,  
menambahkan bahwa akan ada rapat den-
gar pendapat (RDP) untuk membahas mas-
alah ini lebih lanjut. 

Ia juga menyoroti pentingnya pengujian 
struktural gedung-gedung tersebut untuk 

menghindari risiko yang lebih besar, terma-
suk kemungkinan korupsi.

“Kami akan memanggil semua pihak ter-
kait, termasuk PT Raka yang bertanggung 
jawab atas pembangunan Kadrie Oening 
Tower,” tambahnya.

Proyek lain yang mendapat sorotan ada-
lah Rumah Sakit Korpri, yang desainnya 
dinilai tidak sesuai dengan standar rumah 
sakit. Syafruddin mengkritik kualitas ban-
gunan tersebut dan menuntut perbaikan 
segera untuk memastikan keselamatan 
masyarakat.

“Kami tidak akan tinggal diam jika ada 
proyek yang merugikan rakyat. Kami 
akan terus mengawal dan memastikan 
bahwa setiap proyek dapat memberikan 
manfaat bagi masyarakat,” tegas Syafrud-
din dalam penutupannya.(eky/adv/dprd-
kaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Proses pelantikan Penggantian Antar Waktu (PAW) Anggota Dewan Perwakilan Rakyat (DPRD) Kaltim dari Fraksi 
PKB dan PKS di gedung Aula Kantor DPRD Kaltim. 

KETUA DPRD KALTIM LANTIK 2 ANGGOTA PAW DARI 
FRAKSI PKB DAN PKS 

SAMARINDA - Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim)  menggelar Rapat Paripurna dalam 
rangka pelantikan Pergantian Antar Waktu 
(PAW) Anggota Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPRD) Kaltim dari Fraksi PKB dan PKS di 
gedung Aula Kantor DPRD Kaltim pada Se-
lasa (31/10/2023). 

Ketua DPRD Kaltim Ir. H. Hasanuddin 
Mas’ud, S.Hut yang membuka rapat pari-
purna ini mengungkapkan bahwa hal ini 
sesuai dengan Surat Keputusan Menteri Da-
lam Negeri tentang  peresmian pengangka-
tan dan pemberhentian pimpinan /anggota 
DPRD provinsi. 

“Pelantikan sesuai Keputusan Menteri 

Dalam Negeri tentang peresmian pengang-
katan dan pemberhentian anggota DPRD 
Kaltim pada sisa masa jabatan tahun 2019-
2024,” jelasnya. 

Dua anggota DPRD yang baru dilan-
tik akan mengisi komposisi anggotan-
ya dari masing-masing f raksi. Adapun 
anggota DPRD yang akan di-PAW yak-
ni , f raksi Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB)  Puji Hartadi digantikan Selamat 
Ari Wibowo dan Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera  (PKS) Masykur Sarmian akan 
digantikan Encik Wardani. (ADV/Han/
DPRD)

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari
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Politisi Emir Moeis saat hadir di Kuliah Umum di Untag Samarinda

EMIR MOEIS AJAK GEN Z JAGA NASIONALISME DAN BELAJAR TERUS
SAMARINDA - Nasionalisme, ideologi, 

dan pembangunan inklusif menjadi tiga 
hal penting yang harus dimiliki oleh gen-
erasi muda, khususnya generasi Z (Gen 
Z). Hal ini disampaikan oleh politikus dan 
penggiat pendidikan Emir Moeis dalam 
kuliah umum di Universitas 17 Agustus Sa-
marinda (Untag), Kalimantan Timur, Rabu 
(1/11/2023).

Emir mengatakan bahwa Generasi Z ha-
rus memiliki rasa cinta tanah air dan rasa in-
gin membela rakyat kecil yang masih miskin. 
Menurutnya, Generasi Z sekarang agak ku-
rang berideologi dan lebih peduli pada diri 
sendiri.

“Jadi ideologi mesti tetap ada, untuk 
memiliki wawasan kebangsaan dan mem-
bela rakyat kecil yang masih miskin. Jangan 
menjadi individualis,” ujar Emir di hadapan 
sekitar 150 mahasiswa.

Politisi yang pernah menjadi Legislator 
DPR RI ini, juga mengkritik sikap borderless 
yang dimiliki oleh anak muda sekarang. Ia 
berharap media massa dapat menggaung-
kan berita dan informasi tentang nasional-
isme. Ia mencontohkan Presiden Soekarno 

yang selalu menekankan musuh bangsa 
adalah kemiskinan yang disebabkan oleh 
penjajah asing.

“Zaman sekarang kemiskinan juga masih 
sangat banyak, termasuk di Kaltim, meski 
yang sangat kaya juga banyak. Tetapi penye-
bab kemiskinan sekarang adalah oligarki,” 
tegas Emir.

Emir menambahkan bahwa kekayaan dari 
kelapa sawit, tambang, dan sumber daya 
lainnya harus dikembalikan ke rakyat Kaltim. 
Ia juga menekankan pentingnya memban-
gun sekolah-sekolah unggulan di Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara yang setara dengan 
sekolah unggulan di Jakarta.

Selain itu, Emir juga mengajak Generasi Z 
untuk terus belajar dan memajukan bangsa, 
tanpa memandang status negeri atau swas-
ta sebuah lembaga pendidikan.

“Anak muda harus belajar terus. Tidak 
peduli entah di negeri atau swasta. Dan pe-
merintah juga tidak boleh ada yang di anak 
tirikan. Saya  rasa kualitas negeri dan swasta 
sama rata,” pungkasnya. 

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Maraknya Destructive Fishing, membuat Legislator DPRD Kaltim mendorong Pemprov melakukan pengawasan 
(Dok MK)

NELAYAN TRADISIONAL DI BERAU KELUHKAN  
DESTRUCTIVE FISHING

SAMARINDA - Kelompok Nelayan Marlin, 
yang merupakan nelayan tradisional di Ke-
camatan Batu Putih, Kabupaten Berau, Ka-
limantan Timur, mengirimkan surat terbuka 
kepada Komisi I DPRD Provinsi Kalimantan 
Timur untuk meminta perlindungan dari 
praktek destructive fishing yang merusak 
sumber daya laut dan lingkungan.

“Surat ini berisi keluhan tentang penang-
kapan ikan menggunakan bahan kimia, 
bahan peledak, setrum, dan alat tangkap 
yang merusak lingkungan,” terang Anggota 
Komisi I DPRD Kaltim M. Udin.

Surat tersebut menyebutkan bahwa ada 
nelayan yang menggunakan bahan kimia, 
bahan peledak, setrum, dan alat tangkap 
lainnya yang tidak ramah lingkungan untuk 
menangkap ikan di wilayah operasi mereka. 
Praktek ini telah mengakibatkan kerusakan 
pada terumbu karang dan menurunkan 
kualitas dan kuantitas ikan.

“Ini adalah permintaan yang sangat pent-
ing untuk melindungi lingkungan laut dan 

mata pencaharian kelompok nelayan tra-
disional di Kaltim,” kata Udin belum lama ini.

Kelompok Nelayan Marlin sendiri meng-
gunakan metode tangkap ikan yang ramah 
lingkungan seperti pancing dan rawai. Mer-
eka mengandalkan hasil tangkapan ikan un-
tuk memenuhi kebutuhan hidup dan pendi-
dikan anak-anak mereka.

Legislator Golkar tersebut mengatakan 
bahwa ia mendesak pemerintah untuk 
mengambil tindakan tegas terhadap pelaku 
destructive fishing. Ia juga berharap pemer-
intah provinsi dapat mengirimkan agen-
agen mandiri ke lokasi untuk melakukan 
pengawasan dan penegakan hukum tan-
pa harus berkoordinasi dengan aparat lokal 
yang dinilai tidak efektif.

“Sebagai langkah meminta untuk melind-
ungi lingkungan laut dan mata pencahari-
an kelompok nelayan tradisional di Kaltim,” 
pungkasnya. (Eky/Adv/DPRDKaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Parno, Pustakawan Penyelia DPKD Kaltim

DPKD KALTIM TERUS BERUPAYA MENJAGA KOLEKSI BACAAN
SAMARINDA - Dinas Perpustakaan dan 

Kearsipan Daerah Provinsi Kalimantan Timur 
(DPKD Kaltim) memiliki koleksi bacaan tidak 
kurang dari 100 ribu judul buku dengan jum-
lah fisik lebih dari 200 ribu eksemplar. 

Untuk mekanisme peminjaman buku, 
bagi pemustaka yang telah memiliki kartu 
anggota diperkenankan meminjam maksi-
mal 3 buku dengan jangka waktu peminja-
man selama 2 pekan.

Namun, terdapat beberapa buku yang hi-
lang akibat tidak dikembalikan. Hal ini dapat 
menyebabkan koleksi bahan bacaan di DPKD 
Kaltim berkurang.

Seperti yang dituturkan Parno, Pustakawan 
Penyelia DPKD Kaltim, terdapat beberapa 
pemustaka yang tidak mengembalikan buku, 
bahkan hingga bertahun-tahun.

“Ada yang tidak mengembalikan, biasanya 
karena hilang atau takut didenda. Tetapi se-
karang kami sudah tidak berlakukan denda. 
Jadi, meskipun terlambat tidak masalah, 
yang penting bukunya dikembalikan,” ucap 
Parno

Sebelumnya, DPKD Kaltim telah mencab-
ut aturan pemberian sanksi denda terhadap 
pemustaka yang terlambat mengembalikan 
buku melebihi batas waktu peminjaman 
(due date).

Mengenai buku yang hilang karena dicuri, 
Parno menjelaskan DPKD telah berupaya mem-

inimalisir agar hal tersebut tidak terjadi lagi.
“Setiap buku kami pasang alat sensor. Jadi 

kalau ada yang membawa tanpa melalui ba-
gian Peminjaman untuk di-scan, maka akan 
berbunyi saat di pintu,” ujarnya

Sementara itu, terkait buku yang dihilang-
kan oleh pemustaka, Parno menjelaskan bah-
wa pemustaka harus mengganti dengan buku 
yang sama. Jika tidak menemukan, maka dapat 
diganti dengan judul yang serupa.

“Kalau bukunya hilang, pemustaka harus 
mengganti dengan judul yang sama, tapi ka-
lau tidak dapat boleh diganti dengan judul 
yang mirip. Karena akan berpengaruh pada 
koleksi di perpustakaan, apalagi kalau jumlah 
eksemplarnya terbatas,” terang Parno

Lebih lanjut, Parno menjelaskan bahwa se-
belum dipasang alat sensor, terdapat kejadian 
pencurian buku. Namun, setelah adanya alat 
sensor di setiap buku, pencurian buku tidak 
pernah terjadi lagi.

Ke depannya, Parno berharap agar pemus-
taka dapat menjaga buku yang dipinjam dan 
mengembalikan buku sesuai dengan jangka 
waktu peminjaman. 

“Buku yang dipinjam jangan sampai hilang. 
Kalau masih mau dibaca, dikembalikan dulu 
lalu diperpanjang lagi waktu peminjamann-
ya,” pungkasnya (dsy/dpkdkaltim/adv)

Pewarta : Desy Alvionita 
Editor : Nicha Ratnasari
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 Laga putaran kedua BRI Liga 1 Borneo FC berhadapan dengan Persik Kediri. (Borneo FC)

PLUIM DIGADANGKAN BERMAIN, PIETER HARAP 
PENYEMPURNA TRANSISI

SAMARINDA- Laga lanjutan BRI 
Liga 1 musim 2023/2024 putaran 
kedua. Pertandingan pertama digelar 
Stadion Segiri Jl Kusuma Bangsa 
Kota Samarinda, Borneo FC melawan 
Persik Kediri.

Pelatih Borneo FC Samarinda Pi-
eter Huistra mengaku, tak boleh 
terlalu puas dan harus terus ber-
juang. Akan tetapi bisa lebih baik 

dan masih banyak yang harus 
dilakukan.

“Ya, besok kami akan memulai pu-
taran kedua dan ini adalah pertandin-
gan penting. Jika kita melihat di laga 
pertama musim ini, kami menjadi 
lebih baik dan lebih baik lagi,” kata 
Pelatih Borneo FC Samarinda Pieter 
Huistra, Rabu (1/11/2023).

Dalam mengawali putaran ked…
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LAGI, PRIA DI SAMARINDA DIRINGKUS POLISI KARENA 
KANTONGI 7 POKET SABU 

SAMARINDA - Satresnarkoba Polresta Sa-
marinda telah melakukan pengungkapan 
kasus penyalahgunaan Narkotika Golongan 
I jenis sabu-sabu dengan menangkap satu 
orang pelaku di Jalan P. Suryanata, Kelurah-
an Bukit Pinang, Kecamatan Samarinda Ulu, 
Kota Samarinda. 

Kasat Resnarkoba Polresta Samarinda 
menjelaskan kronologis kejadian yaitu, pada 
Jumat (27/10/2023) diterima informasi dari 
masyarakat yang dapat dipercaya kebe-
narannya bahwa di Jalan P. Suryanata Kelu-
rahan Bukit Pinang, Kecamatan Samarinda 
Ulu, Kota Samarinda sering dijadikan tempat 
transaksi Narkotika jenis sabu-sabu. 

Kemudian, pelapor dan saksi melakukan 
observasi dengan cermat, dan sekitar pukul 
20.00 Wita dilakukan penggeledahan rumah 
dan didapati 1 orang laki-laki yang sedang di 
dalam rumah berinisial AS (46).

Kemudian dilakukan penggeledahan 

dan ditemukan barang bukti berupa 1 buah 
dompet kecil milik pelaku yang didalamn-
ya berisikan 7 poket/bungkus Narkotika je-
nis sabu seberat 2,51 gram bruto. Selain itu, 
uang tunai yang diguga hasil penjualan se-
besar Rp 500 ribu ditemukan  di kantong 
celana depan sebelah kanan pelaku. kemu-
dian 1 bendel plastik klip, 1 buah timbangan 
digital warna silver dan 1 unit Handphone 
android merk Samsung warna biru ditemu-
kan di atas lantai.

Selanjutnya  pelaku AS (46) beserta ba-
rang buktinya diamankan di Polresta Sama-
rinda guna proses penyidikan lebih lanjut. 
Atas perbuatannya Pelaku dijerat pasal 114 
ayat (1) subsider pasal 112 ayat (1) dan pasal 
127 Undang-undang Nomor 35 tahun 2009 
tentang Narkotika dengan ancaman huku-
man pidana paling lama 20 tahun penjara. 
(rls)

Editor : Nicha Ratnasari
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TAK TERIMA DINASEHATI, SEORANG PRIA PARUH BAYA 
ANCAM KORBAN DENGAN PARANG

SAMARINDA - Unit Reskrim Polsek Sun-
gai Pinang amankan seorang pria paruh 
baya berinisial MM karena telah melakukan 
pengancaman dengan menggunakan sen-
jata tajam di Jalan Bayam, Kelurahan Sem-
paja Timur pada Selasa (24/10/2023) 

Unit Reskrim Polsek Sungai Pinang 
awalnya menerima laporan dari  SF bah-
wa tersangka MM telah melakukan pen-
gancaman akan membunuh serta telah 
melakukan upaya penyerangan sebanyak 
2 kali terhadap korban namun korban ber-
hasil menghindar. 

Tersangka MM mengejar korban pertama 
kali dengan membawa senjata tajam jenis 
belati. Kemudian, setengah jam berselang 
tersangka MM kembali mengejar korban 
dengan membawa senjata tajam jenis pa-
rang. 

Korban SF pun langsung lari menghin-
dar dan melaporkannya ke Polsek Sungai 
Pinang. Kepada Polsek Sungai Pinang, kor-
ban menjelaskan bahwa permasalahannya 
dipicu yang bersangkutan tidak terima di-
nasehati karena telah melakukan pemba-

karan rumahnya sendiri. 
Unit Reskrim langsung bergerak ke TKP 

dan mengamankan tersangka MM beserta 
barang bukti senjata tajam jenis belati dan 
parang. 

Kapolsek Sungai Pinang, Kompol Ahmad 
Abdullah menjelaskan bahwa setelah me-
nerima laporan dari masyarakat langsung 
mengerahkan personel ke TKP untuk men-
gamankan tersangka sekaligus mendin-
ginkan situasi di lapangan agar masyarakat 
di sekitar tidak panik serta menjaga situasi 
kamtibmas kembali kondusif. 

Tersangka MM dijerat dengan pasal 335 
KUHP tentang pengancaman dan Pasal 2 
Ayat 1 Undang - Undang Darurat No. 12 ta-
hun 1951 karena telah membawa senjata 
tajam yang diancam hukum penjara maksi-
mal 10 tahun. 

“Tersangka masih kita periksa secara inten-
sif karena tersangka ini tidak hanya melaku-
kan perbuatannya kepada Korban namun 
juga kepada Istri, kerabat dan tetangganya,” 
tutup Kapolsek.  (rls)

Editor : Nicha RatnasariA
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Presiden RI Joko Widodo meninjau proyek jalan tol di kawasan IKN, Kalimantan Timur, seperti disaksikan dalam vid-
eo dari Jakarta, Rabu (1/11/2023). ANTARA/Mentari Dwi Gayati

PRESIDEN JOKOWI SEBUT JALAN TOL AKSES 
MENUJU IKN CAPAI 55 PERSEN 

PENAJAM - Presiden RI Joko Widodo 
menyebutkan progres pembangunan jalan 
tol untuk mendukung akses menuju Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara mencapai 55 persen.

“Progresnya sudah hampir 55 persen. Di-
harapkan nanti di bulan Juni 2024 sudah bisa 
dipakai,” kata Jokowi saat meninjau proyek 
jalan tol di kawasan IKN, Kalimantan Timur, 
Rabu (1/11/2023). 

Presiden Jokowi menjelaskan bahwa saat 
ini jalan yang digunakan untuk menuju IKN 
melalui Tol Balikpapan-Samarinda, kemu-
dian menuju Kecamatan Sepaku, Penajam 
Paser Utara yang memakan waktu 2 jam 15 
menit.

Dengan tol akses IKN, perjalanan menu-
ju IKN Nusantara dapat memangkas waktu 
tempuh perjalanan menjadi sekitar 50 menit 
dengan jarak 57 kilometer.

Presiden mengatakan pembangunan tol 
akses IKN Nusantara ini mempercepat mobil-
itas orang dan barang dari dan menuju IKN.

Selain itu, pengamanan sepanjang jalan tol 
dan “rest area” untuk jalan tol tersebut sudah 

disiapkan.
Kepala Negara pun mengungkapkan 

sepanjang tol akan ditanami 60 ribu pohon 
endemik Kalimantan.

“Kanan-kirinya memang ingin kita buat 
sehijau mungkin, sehingga mulai ditanami 
pohon-pohon endemik Kalimantan dan kita 
harapkan kanan-kiri jalan tol ini semuanya 
‘green’,” kata Jokowi.

Adapun pembangunan jalan tol IKN dibagi 
dalam tiga trase, yakni jalan tol IKN segmen 
KKT Kariangau-Simpang Tempadung; jalan 
tol IKN segmen Simpang Tempadung-Jem-
batan Pulau Balang; dan jalan tol IKN segmen 
Karangjoang-KKT Kariangau.

Jalan Tol Akses IKN merupakan salah satu 
infrastruktur dasar di IKN yang pembangu-
nannya dipercepat oleh Kementerian PUPR 
dalam rangka mendukung konektivitas dan 
dimulainya pemindahan ibu kota negara dari 
Jakarta ke IKN Nusantara secara bertahap 
pada tahun depan. (Ant/MK) 

Pewarta : Mentari Dwi Gayati
Editor : Evi Ratnawati
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Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat berdiskusi dengan Menhub Budi Karya Sumadi di Balikpapan, Selasa 
(31/10/2023).

MAJU BERTEMU MENHUB, RENCANA PEMBANGUNAN TOL 
LAUT PPU DIRESPONS POSITIF

PPU - Rencana pembangunan tol laut di 
Penajam Paser Utara (PPU) untuk mening-
katkan kesejahteraan masyarakat semakin 
mulus. Gagasan itu bahkan sudah sampai ke 
Menteri Perhubungan (Menhub), Budi Karya 
Sumadi dan merespons positif.

Pj Bupati PPU, Makmur Marbun melaku-
kan pertemuan langsung dengan Budi Karya 
di Balikpapan, Selasa, (31/10/2023). Pertemuan 
dimaksud dalam rangka membahas percepa-
tan pembangunan di PPU, khususnya terkait 
rencana pembangunan tol laut.

Dalam pertemuan tersebut, keduanya ban-
yak berdiskusi tentang beberapa aspek yang 
memang menjadi fokus di bidang infras-
truktur. Agar bisa terealisasikan dalam waktu 
yang dekat. 

Makmur kemudian menyampaikan pent-
ingnya pembangunan tol laut sebagai bagian 
dari upaya mendukung logistik non-material 
di Ibu Kota Nusantara (IKN). Serta pembangu-
nan Bandara Udara VVIP IKN yang berada di 
wilayah PPU.

“Saya memohon ke Menhub agar rencana 

pembangunan tol laut dimaksud memban-
tu mendistribusikan kebutuhan pokok mas-
yarakat di PPU,” ungkapnya.

Pasalnya, Makmur menilai selama ini terbil-
ang cukup mahal. Maka dari itu, terbangun-
nya tol laut juga akan meningkatkan kese-
jahrteraan masyarakat di sekitar KIPP IKN.

“Sebab selama ini, rantai distribusi kebutu-
han pokok dengan jalur dari luar PPU masuk 
ke Pelabuhan Semayang Balikpapan lalu  ke 
Pandansari, lalu ke satu pelabuhan lagi di 
Balikpapan, baru setelah itu masuk ke PPU. 
Hal itu membuat cost pengiriman menjadi 
tinggi,” jelasnya.

Di lain pihak, Menhub Budi Karya secara 
prinsip setuju dengan usulan tersebut. Na-
mun tempat pembongkaran tidak langsung 
ke Pelabuhan Buluminung, karena masih 
perlu peningkatan.

“ Saya setuju dengan menggunakan Kapal 
Roro, namun tetap di Pelabuhan Semayang. 
Akan tetapi distribusi bisa langsung, tidak 
lagi berpindah-pindah tempat,” tutupnya. 
(ADV/SBK)
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Kepala Dishub PPU, Andi Singkerru. (Robbi/MediaKaltimGroup)

DISHUB PPU SIAP DUKUNG RENCANA PEMBANGUNAN TOL LAUT
PPU - Dinas Perhubungan (Dishub) Pena-

jam Paser Utara (PPU) siap mendukung ren-
cana pembangunan tol laut. Meyakini tero-
bosan ini untuk meningkatkan alur distribusi 
daerah dan Ibu Kota Nusantara (IKN).  

Adanya jalur tol laut ini dinilai bakal mem-
permudah akses keluar-masuknya barang 
dan logistik PPU. Sehingga dapat menekan 
harga komoditas, termasuk pangan yang 
dapat dijangkau masyarakat.

Kepala Dishub PPU, Andi Singkeru men-
yampaikan apresiasinya terhadap adanya ren-
cana Pemkab PPU ini. Juga upaya yang telah 
dilakukan Pj Bupati PPU Makmur Marbun un-
tuk menggagas dan merealisasikannya.

“Kami dari dishub PPU mengapresia-
si sekali usulan ini, karena Pak Marbun bisa 
mengkoordinasikan secara langsung ke Pak 
Menhub,” ucapnya, Rabu (1/11/2023).

Tol laut ini juga diharapkan membantu 
peningkatan perekonomian daerah. Utaman-
ya menambah volume bongkar muat hasil 
pertanian dan perikanan PPU ke Balikpapan 
dan Samarinda.

Selama ini, barang logistik atau pangan 
yang masuk ke PPU berasal dari luar daerah 
seperti Surabaya dan Sulawesi. Kemudian di-

turunkan dulu di Balikpapan lalu dari Balik-
papan akan tersebar di beberapa pelabuhan, 
untuk selanjutnya diangkut ke PPU.

Proses pengiriman barang dan pendis-
tribusian inilah yang memicu harga barang 
yang masuk ke PPU menjadi lebih mahal. 
Karena ongkos distribusinya belum lagi 
waktu yang lebih lama sehingga mengaki-
batkan ketersediaan bahan pokok tidak bisa 
dikendalikan. 

“Sehingga rantai kebijakan untuk me-
nentukan keputusan dapat secara langsung 
diputuskan oleh Pak Menteri,” sebut Andi.

Ia meyakini rencana itu dapat direal-
isasikan. Utamanya karena Pj Bupati sangat 
memahami permasalah dan penyelesaiaan-
ya. Ia berharap program ini dapat segera 
mendapatkan dukungan realisasi agar mas-
yarakat PPU dan IKN dapat segera mera-
sakan manfaatnya.

“Semoga terobosan yang dilakukan Pak 
Bupati dapat terus mendapat support dari 
seluruh SKPD terkait, sehingga langkah yang 
terus dilakukan Pak Bupati semakin mudah 
dalam rangka memajukan daerah kita tercin-
ta ini, Kabupaten Penajam Paser Utara selaku 
Serambi Nusantara,” pungkasnya. (ADV/SBK)
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Presiden RI Joko Widodo meresmikan groundbreaking proyek sekolah internasional di kawasan IKN, Kalimantan 
Timur, seperti disaksikan dalam video dari Jakarta, Rabu (1/11/2023). ANTARA/Mentari Dwi Gayati 

JIS BANGUN JARINGAN SEKOLAH INTERNASIONAL DI IKN
PENAJAM - Presiden RI Joko Widodo mere-

smikan peletakan batu pertama (ground-
breaking) untuk menandai dimulainya pem-
bangunan sekolah bertaraf internasional di 
Kawasan Inti Pusat Pemerintahan Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara di Kalimantan Timur, 
Rabu.

Sekolah bernama Nusantara Intercultural 
School itu dibangun oleh Jakarta Intercultur-
al School (JIS), jaringan sekolah internasional 
swasta asal Jakarta.

“Dengan mengucap bismillahirrahmanirra-
him pada siang hari ini ‘groundbreaking’ Nu-
santara Intercultural School NIS secara resmi 
saya nyatakan dimulai,” kata Presiden Jokowi 
saat meresmikan groundbreaking proyek se-
kolah internasional di kawasan IKN, Kaliman-
tan Timur, Rabu (1/11/2023). 

Presiden Jokowi menceritakan bahwa per-
tanyaan yang paling banyak diajukan oleh 
calon penduduk Kota Nusantara adalah seko-
lah untuk anak mereka.

Menurut Presiden, calon penduduk berse-
dia dan siap pindah ke IKN, hanya saja mem-
pertanyakan bagaimana kualitas sekolah di 
IKN.

Dengan dimulainya pembangunan seko-
lah tersebut, Presiden Jokowi meminta agar 
para ASN maupun calon penduduk yang 

akan menghuni Kota Nusantara tidak lagi 
ragu-ragu untuk pindah ke IKN.

“Pak, saya mau pindah. Pak, saya akan pin-
dah, tapi anak saya, sekolahnya dimana? Se-
kolahnya kualitasnya seperti apa? Hari ini kita 
mendapatkan jawaban, sekolahnya ada, yaitu 
di Nusantara Intercultural School yang akan 
dibangun oleh JIS dari Jakarta. Sudah ada 
jawabannya, jadi yang mau pindah jangan 
ragu-ragu lagi,” kata Presiden.

Kepala Negara juga mengapresiasi JIS yang 
membangun sekolah internasional pertama 
di IKN.

Jokowi juga menilai kehadiran JIS di IKN 
menunjukkan keseriusan dan komitmen pe-
merintah untuk menyediakan berbagai fasili-
tas pendukung Ibu Kota Nusantara, termasuk 
menghadirkan lembaga pendidikan bertaraf 
internasional yang berkualitas dunia.

Presiden juga berharap JIS dapat menye-
lenggarakan pendidikan berkelas dunia di 
IKN, mempromosikan pendidikan global 
berkelas tinggi di Nusantara dan memberi-
kan pilihan pendidikan yang bermutu bagi 
warga IKN yang berasal dari berbagai daerah, 
berbagai negara dan berbagai latar belakang. 
(Ant/MK) 

Pewarta : Mentari Dwi Gayati
Editor : Biqwanto Situmorang
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Presiden Jokowi memberikan sambutan pada “groundbreaking” rumah sakit yang dibangun investor swasta di Ibu 
Kota Nusantara (IKN), Kalimantan Timur, Rabu (1/11/2023). ANTARA/Indra Arief 

RUMAH SAKIT RAMAH LINGKUNGAN DI IKN BAKAL  
BEROPERASI SEMESTER II 2024 

PENAJAM - Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
mengatakan, rumah sakit (RS) dengan kon-
sep ramah lingkungan di Ibu Kota Nusantara 
(IKN), Kalimantan Timur, diharapkan dapat 
beroperasi pada semester II 2024.

“Dan kita harapkan nanti semester kedua 
tahun 2024 siap beroperasi dan memberikan 
pelayanan pada ibu dan anak, penanganan 
kegawat-daruratan, jantung, stroke, emer-
gency dan orthopedic,” kata Jokowi saat pe-
letakkan batu pertama (groundbreaking) ru-
mah sakit yang dibangun oleh investor swasta 
di IKN, Kalimantan Timur, Rabu (1/11/2023). 

Jokowi mengatakan RS kedua yang diba-
ngun di IKN tersebut akan menjadi rumah 
sakit dengan konsep ramah lingkungan yang 
mendukung percepatan dan pembangunan 
IKN sebagai ibu kota pertama di dunia den-
gan konsep kota hutan (forest city).

Sebanyak 20 persen dari total luas lahan RS 
tersebut akan digunakan sebagai area hijau, yang 
dilengkapi dengan fasilitas healing garden.

“Dengan sistem kelola taman untuk mem-
bantu percepatan kesembuhan pasien. Jadi 
kalau pasien sakit di sini, lihat kanan hijau, kiri 
hijau, ke depan hijau, ke luar ruangan hijau, 
cepat sembuhnya,” kata Jokowi.

Presiden meminta RS yang dibangun oleh 
investor Mayapada itu benar-benar member-
ikan contoh rumah sakit ramah lingkungan. 
Hal itu dapat dilakukan dengan optimalisasi 

penggunaan teknologi dan efisiensi penggu-
naan air dan energi.

“(Serta) memaksimalkan cahaya matahari, 
dan membangun sistem daur ulang air lim-
bah yang baik, serta menyediakan kolam re-
sapan untuk penyerapan air hujan agar bisa 
dimanfaatkan kembali,” ujarnya.

Lebih lanjut, Presiden juga mengingatkan 
agar sistem layanan yang baik juga harus diba-
ngun untuk pasien peserta BPJS Kesehatan.

“Pasien BPJS jangan dilupakan, dan pem-
bangunan agar segera dilaksanakan, jangan 
groundbreaking lalu nanti berhenti, ground-
breaking nanti tetap terus kerja yang saya 
harapkan,” kata dia.

Jokowi meyakini RS tersebut akan memili-
ki fasilitas yang baik karena perusahaan pen-
gelolanya memiliki pengalaman, dan jejaring 
kerja sama dengan perusahaan rumah sakit 
dari luar negeri.

Dengan semakin baiknya fasilitas keseha-
tan di dalam negeri, Jokowi mengharapkan 
jumlah masyarakat Indonesia yang berobat 
ke luar negeri semakin berkurang. Menurut 
Jokowi, hampir dua juta masyarakat Indone-
sia setiap tahunnya berobat ke luar negeri.

“Hampir lebih dari Rp100 triliun, setiap ta-
hun masyarakat kita membawa uang ke luar 
negeri untuk berobat,” ujar Jokowi. (Ant/MK) 

Pewarta : Indra Arief Pribadi
Editor : Ahmad Buchori
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PRESIDEN JOKOWI MULAI PEMBANGUNAN SUPERBLOCK 
PAKUWON NUSANTARA 

SEPAKU - Usai melakukan peresmian dim-
ulainya pembangunan Bandara VVIP Ibu Kota 
Nusantara dan Mayapada Hospital Nusantara, 
Presiden RI Joko Widodo kembali melakukan 
groundbreaking Pakuwon Nusantara di Ka-
wasan Ibu Kota Nusantara (IKN) Sepaku, Pe-
najam Paser Utara, Rabu (1/11/2023). 

Peletakan batu pertama pembangunan 
superblock Pakuwon Nusantara oleh PT Pa-
kuwon Nusantara Abadi anak perusahaan PT 
Pakuwon Jati Tbk senilai Rp5 triliun. 

Berada di Kawasan Inti Pusat Pemerintah-
an (KIPP) 1A, memiliki luas lahan 7,2 hektar 
berlokasi strategis di kawasan Sumbu Ke-
bangsaan tepat didepan Tugu Nol, akan diba-
ngun pusat perbelanjaan (2 kondominium), 
tiga hotel dan apartement. 

Mengawali sambutannya, Presiden Jokowi 
menyebutkan jalan tol yang saat ini sedang 
dibangun dan bandara IKN akan rampung 
pada 2024. 

“Jalan tolnya rampung, airportnya selesai, 
saya yakin, kalau yang terlambat memulai 
investasinya di IKN, bapak ibu (investor lokal) 
akan ketinggalan,” tegasnya. 

Sebab menurut orang nomor satu di re-
publik ini, ketika bandara dan jalan tol selesai 
pada Juni tahun depan, maka tidak bisa di-
pungkiri akan berbondong-bondong investa-
si dari luar datang ke IKN. “Saya sangat men-
gapresiasi PT Pakuwon merancang dan akan 
membangun untuk apartemen, mall serta 
hotel,” ungkapnya. 

Namun, Jokowi berpesan kepada Kepala 

Otorita IKN agar mendahulukan investor da-
lam negeri. 

“Tapi kalau mentok dan sudah tidak ada, 
baru kita keluarkan jurus yang dari luar,” te-
gasnya lagi. 

Karena diakuinya, sejak beberapa bulan 
terakhir sudah banyak investor dari negara 
lain yang datang, seperti Singapura, Korea, 
Jepang, Malaysia dan Uni Emirat Arab. 

“Seperti investor Uni Emirat Arab, pasti 
mintanya satu blok, untuk financial centre 
mereka yang garap. Nah, kalau begitu, inves-
tor dalam negeri dapat apa,” ujarnya. 

“Karenanya, kami rem, saya suruh Otorita 
IKN tahan dulu, kita kasih kesempatan inves-
tor dalam negeri. Saya minta cepat, jangan 
sampai ketinggalan,” pungkasnya.

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono 
menyebutkan investasi swasta pada Septem-
ber lalu yang telah digroundbreaking Presi-
den Jokowi sekitar Rp23 triliun. Berlanjut Ok-
tober ini sebesar Rp12 triliun dan Desember 
nanti akan ada Rp10 triliun lagi investasi yang 
akan masuk. 

“Ini masih banyak yang antre. Sehingga 
totalnya investasi swasta yang masuk di IKN 
lebih Rp45 triliun hingga akhir 2023,” jelasnya. 

Tampak hadir mendampingi Presiden Jo-
kowi, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, 
Menteri BUMN Erick Tohir, Pj Gubernur Kaltim 
Akmal Malik dan Pj Bupati Penajam Paser 
Utara Marbun Makmur, presiden komisaris 
dan jajaran direksi PT Pakuwon Group.(Pem-
provKaltim/MK)
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Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) meresmikan groundbreaking pembangunan Bandara IKN di kawasan IKN, Kali-
mantan Timur, seperti disaksikan dalam video dari Jakarta, Rabu (1/11/2023). ANTARA/Mentari Dwi Gayati 

BANDARA IKN  DITARGETKAN BAKAL MULAI BEROPERASI AKHIR 2024 
PENAJAM - Presiden RI Joko Widodo (Joko-

wi) menargetkan Bandar Udara Ibu Kota Nu-
santara (Bandara IKN) beroperasi penuh pada 
2024 usai peletakan batu pertama (ground-
breaking) pembangunan bandara IKN secara 
resmi dilakukan pada Rabu (1/11/2023). 

“Hari ini kita segera akan melakukan 
‘groundbreaking’ pembangunan Bandar 
Udara Ibu Kota Nusantara (IKN) yang ditarg-
etkan akan beroperasi penuh pada Desember 
2024,” kata Presiden Jokowi, saat meresmi-
kan groundbreaking pembangunan Bandara 
IKN, di kawasan IKN, Kalimantan Timur, Rabu 
(1/11/2023). 

Presiden menjelaskan bahwa pembangu-
nan Bandara IKN ditargetkan selesai dan su-
dah dapat digunakan pada Juni 2024, namun 
resmi operasional pada Desember 2024.

Menurut Presiden, kehadiran Bandara IKN 
sangat penting seiring dengan padatnya ke-
giatan dan mobilitas orang, begitu juga ba-
rang dari dan menuju IKN.

Ia mengatakan Bandara IKN dibangun 

khusus untuk mendukung pelayanan kegia-
tan pemerintahan di IKN dan mendukung 
konektivitas di IKN.

Dengan total luas 347 hektare dan “run-
way” sepanjang 3.000 x 45 meter, Bandara 
IKN dapat melayani pesawat berbadan lebar 
(wide body).

Kepala Negara juga menyebutkan Banda-
ra IKN dilengkapi terminal seluas 7.530 meter 
persegi, sehingga penumpang dapat dilayani 
dengan nyaman dan baik.

“Bandara ini akan membuat kawasan IKN 
makin terbuka, konektivitas makin baik dan 
juga makin mudah dijangkau dari mana pun,” 
kata Presiden.

Presiden Jokowi meyakini Bandara IKN 
dapat meningkatkan daya saing, mendorong 
pertumbuhan ekonomi dan mendorong 
pengembangan potensi di daerah dan men-
gakselerasi pembangunan IKN yang sedang 
dalam proses. (Ant/MK) 

Pewarta : Mentari Dwi Gayati
Editor : Budisantoso Budiman
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Presiden Joko Widodo (ketiga kanan) bersama para menteri Kabinet Indonesia Maju, kepala daerah, dan Mantan 
Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil saat “groundbreaking” pembangunan Bandara Ibu Kota Nusantara (IKN) di Pe-

najam Paser Utara, Kalimantan Timur, Rabu (1/11/2023). ANTARA/Indra Arief 

RIDWAN KAMIL HADIR DI IKN, DIUNDANG  KHUSUS SEBAGAI ARSITEK 
PENAJAM - Koordinator Staf Khusus Presi-

den RI, AAGN Ari Dwipayana, mengungkapkan 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengundang 
khusus mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan 
Kamil ke Ibu Kota Nusantara (IKN), Rabu, agar 
bisa memberikan masukan soal pembangu-
nan sesuai kapasitas seorang arsitek.

“Pak Ridwan Kamil diundang khusus oleh 
Bapak Presiden untuk melihat langsung pro-
gres pembangunan IKN karena Kang Emil 
adalah seorang arsitek sehingga bisa (mem-
berikan) masukan sesuai keahlian beliau,” 
kata Ari saat dihubungi dari Jakarta.

Ridwan Kamil yang akrab disapa Kang Emil 
sebelumnya tampak duduk di jajaran depan 
bersama para menteri kabinet Indonesia 
Maju, Presiden Jokowi, dan para pejabat daer-
ah saat seremoni groundbreaking Bandara 
Ibu Kota Nusantara, di Penajam Paser Utara, 
Kalimantan Timur.

Kang Emil duduk bersebelahan dengan 
Kepala Otorita IKN Bambang Susantono. 
Kemudian di sebelah Bambang adalah Ment-

eri BUMN Erick Thohir, Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi, dan Presiden Jokowi.

Presiden Jokowi pada Rabu (1/11/2023) ini 
dijadwalkan meninjau dan meletakkan batu 
pertama pembangunan (groundbreaking) 
sejumlah proyek infrastruktur di IKN.

Saat meresmikan groundbreaking Bandara 
IKN, Jokowi menargetkan bandara itu dapat 
beroperasi penuh pada 2024.

“Hari ini kita segera akan melakukan ground-
breaking pembangunan Bandar Udara Ibu Kota 
Nusantara (IKN) yang ditargetkan akan berop-
erasi penuh pada Desember 2024,” tuturnya. 
Menurut Jokowi, pembangunan Bandara IKN 
ditargetkan selesai dan sudah dapat digu-
nakan pada Juni 2024, namun resmi opera-
sional pada Desember 2024. Kehadiran Ban-
dara IKN, kata Jokowi, sangat penting seiring 
dengan padatnya kegiatan dan mobilitas 
orang, begitu juga barang dari dan menuju 
IKN. (Ant/MK) 

Pewarta : Indra Arief Pribadi
Editor : Chandra Hamdani Noor
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Melalui Kelurahan, Program 
 Rp 50 Juta per RT di Kecamatan 

Tenggarong Sudah Dimulai

DUKUNG PERKEMBANGAN SEKTOR 
PERTANIAN, CAMAT SAMBOJA 

LAKUKAN PEMELIHARAAN WADUK
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TENGGARONG - Selain dikenal sebagai 
pemasok utama ikan hasil tangkapan laut, 
bagi beberapa wilayah di Kalimantan Timur 
(Kaltim). Kecamatan Samboja juga meny-
impan potensi dari sektor pertanian. Sektor 
pertanian inilah yang saat ini juga sedang 
dikembangkan oleh pemerintah kecamatan, 
Rabu (1/11/2023).

Mengingat Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Kutai Kartanegara (Kukar), tengah be-
rupaya untuk tampil menjadi lumbung 
pangan bagi Kaltim dan Ibu Kota Nusantara 
(IKN).

Memang, Kecamatan Samboja tidak ma-
suk dalam penetapan lima kawasan perta-
nian terintegrasi. Namun bukan berati keca-
matan yang terletak di wilayah pesisir Kukar 
tersebut, tidak dapat berpartisipasi dalam 
misi besar Pemkab Kukar tersebut.

Camat Samboja, Damsik, mengatakan 
saat ini pihaknya tengah melakukan per-
awatan dan pembenahan Waduk Samboja. 
Hal ini dilakukan untuk memberikan akses 
pengairan yang maksimal pada lahan perta-
nian masyarakat di Kecamatan Samboja.

“Ini menjadi tugas kami untuk memper-
tahankan wilayah waduk itu. Karena disitu 
rata-rata petani,” terang Damsik.

Waduk yang terletak di antara Kelurah-
an Wonotirto, Tanjung Harapan dan Desa 
Karya Jaya ini, tidak hanya difungsikan se-
bagai sarana pengairan pertanian saja. Tapi 
juga sebagai daerah resapan air kala mu-
sim hujan.

Pihak kecamatan juga berkomitmen un-
tuk menjaga kelestarian lingkungan di seki-
tar waduk tersebut. Salah satu upaya yang 
saat ini tengah digalakkan oleh pihak Keca-
matan Samboja adalah, dengan menetralisir 
kawasan tersebut dari penambangan batu 
bara ilegal.

Ia mengatakan, pihaknya telah mengin-
truksikan kepada seluruh kepala desa dan 
lurah untuk segera melapor jika ada aktivitas 
pertambangan batu bara ilegal disekitar lo-
kasi Waduk Samboja. “Jika ada penambang 
liar disekitar waduk itu disampaikan ke keca-
matan,” ungkapnya.

Pihaknya juga telah memberi imbauan 
kepada masyarakat untuk melapor dan ber-
tindak langsung ketika ada pertambangan 
ilegal. “Saya selalu mengimbau kepada mas-
yarakat sekitar waduk. Agar bersama-sama 
menolak penambang liar,” tutupnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi 
Editor : Muhammad Rafi’i

 Camat Samboja, Damsik. (Ady/Radar Kukar )

DUKUNG PERKEMBANGAN SEKTOR PERTANIAN, 
CAMAT SAMBOJA LAKUKAN PEMELIHARAAN WADUK
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TENGGARONG – Program Rp 50 Juta 
per RT yang merupakan program dedika-
si Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai 
Kartanegara (Kukar), terus bergulir. Di Ke-
camatan Tenggarong, program ini telah 
diserahkan pengelolaannya ke pemerintah 
kelurahan. 

Camat Tenggarong, Sukono, menerang-
kan sudah ada 90 persen dari 356 RT di Keca-
matan Tenggarong, telah mengajukan ren-
cana anggaran biaya sekaligus permohonan 
untuk proses pencairan tahun ini.

Dirinya menyebut semua permohonan, 
semua verifikasi dan lainnya telah diserah-
kan pihak kelurahan. Dan permohonan di-
tujukan ke lurah selaku Kuasa Pengguna 
Anggaran (KPA). Apabila telah diverifikasi pi-
hak kelurahan, maka dana program ini akan 
segera ditransfer melalui pokja masing-mas-
ing kelurahan maupun RT.

“Setelah itu baru digunakan atau di-
belanjakan sesuai dengan permohonan 
atau rencana anggaran biaya RT,” ujar Su-
kono.

Sukono turut menegaskan kepada seluruh 
ketua RT, agar menggunakan anggarannya 
sesuai dengan aturan. Karena telah ada pe-
tunjuk teknis (juknis) dan petunjuk pelaksa-
naan (juklak) yang harus dipenuhi dan dilak-
sanakan oleh masing-masing RT. Untuk itu, 
ia harap ketua RT dapat menggunakannya 
dengan baik.

“Saya berharap, semoga program ini bisa 
berjalan dengan baik dan semua anggaran 
bisa terserap di 12 kelurahan yang ada di 
Tenggarong. Dan jangan mengajukan ses-
uatu itu diluar juknis maupun juklak yang 
ada,” tegas Sukono. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi 
Editor : Muhammad Rafi’i

 Camat Tenggarong, Sukono. (Ady/Radar Kukar)

Melalui Kelurahan, Program Rp 50 Juta per RT  
di Kecamatan Tenggarong Sudah Dimulai
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TENGGARONG- Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar), melalui 
Dinas Sosial (Dinsos) Kukar, menyalurkan 
bantuan pangan berupa sembako pada 
1.000 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di 
Kukar sepanjang tahun 2023.

Kepala Dinsos Kukar, Hamly, menerang-
kan dalam penyaluran bantuan yang diber-
ikan oleh pemerintah. Dinsos Kukar tidak 
bekerja sendiri, tapi juga turut melibatkan 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lain.

“Kami hanya menyalurkan bantuan kepa-
da kurang dari 1.000 KPM, sedangkan yang 
lainnya ditangani oleh dinas-dinas lain. Ang-
garan yang dialokasikan sekitar Rp 3 miliar,” 
katanya, Rabu (1/11/2023).

Hamly mengatakan, bantuan tersebut 
disalurkan untuk mengintensifkan pro-
gram penanganan kemiskinan ekstrem di 
Kukar. Adapun langkah yang diambil ada-
lah melaksanakan verifikasi dan validasi 
terhadap 6 ribu Keluarga Penerima Man-
faat (KPM).

“Kami melakukan pendekatan yang lebih 
rinci di lapangan, dengan tujuan member-

ikan bantuan sembako sesuai data P3KE 
(Pensasaran Percepatan Penghapusan Ke-
miskinan Ekstrem),” jelasnya.

Dengan pelaksanaan program ini, Hamly 
berharap dapat mengurangi angka kemi-
skinan ekstrem di Kukar. Ini sesuai dengan 
amanat Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 
4/2022, yang mewajibkan setiap daerah un-
tuk menganggarkan dana yang menyasar 
ribuan penerima bantuan. 

Sesuai dengan target pemerintah pusat, 
yaitu mencapai bebas atau nol persen ke-
miskinan ekstrem pada 2024. Menekankan 
bahwa penanganan kemiskinan ekstrem 
bukan hanya tanggung jawab Dinsos Kukar 
semata, Hamly menjelaskan bahwa semua 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) memili-
ki tugas serupa. 

Tentu dengan program mereka mas-
ing-masing yang berfokus pada keluarga mi-
skin. Dinsos Kukar sendiri memberikan ban-
tuan berupa sembako, seperti beras, minyak, 
telur, dan gula. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

 Kepala Dinsos Kukar, Hamly. (Ady/Radar Kukar)

Dinsos Salurkan Bantuan Untuk 1.000 KPM di Kukar 
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BONTANG - Seekor buaya masuk ke pemukiman 
warga. Ditemukan berada di bawah kolong rumah 
warga di Jalan RE Martadinata, RT 7 Kampung 
Rawa-Rawa, Selambai, Kelurahan Loktuan, Selasa 
(31/11/23).

Buaya tersebut ditemukan sekira pukul 23.50 
wita dan berukuran panjang 3 meter. Kepala Dinas 
Pemadam Kebakaran (Disdamkartan) Bontang, 
Amiluddin mengatakan, pihaknya mendapatkan 
informasi dari warga setempat dan langsung berge-
gas menuju lokasi.

“Kemungkinan buaya ini naik ke pemukiman saat 
air pasang, saat air surut terjebak lah buaya terse-
but. Sempat mengamuk juga waktu mau dievakuasi 

oleh tim,” katanya saat dihubungi redaksi, Rabu 
(01/11/23).

Disdamkartan berhasil mengevakuasi buaya 
tersebut kurang lebih selama 40 menit, terdapat 
sedikit kendala dalam pergerakan yang terbatas 
dikarenakan posisinya di rawa.

Saat ini buaya tersebut telah dibawa dan dia-
mankan di kantor Disdamkartan, dan selanjutnya 
pihak disdamkartan akan menghubungi Balai Kon-
servasi Sumber Daya Alam (BKSDA) Kaltim.

“Setelah ini saya akan menghubungi BKSDA dan 
menyerahkan buaya tersebut,” jelasnya.

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam

Pengevakuasian buaya oleh Disdamkartan. (Dok. Disdamkartan) 

Buaya 3 Meter Ditemukan  
di Kolong Rumah Warga Selambai 
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BONTANG - Gaji tenaga honorer di Bon-
tang resmi dinyatakan naik pada Oktober 
2023. Hal itu diungkapkan Kepala Badan 
Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BP-
KAD) Sonny Suwito saat dihubungi redaksi, 
Rabu (1/11/23). 

“Gaji mereka naik Oktober, tapi dibayar di 
November ini untuk kenaikannya,” jelasnya

Gaji honorer di Bontang disesuaikan den-
gan Upah Minimum Kota (UMK) Bontang 
berkisar Rp 3,4 juta. Kenaikan gaji itu sudah 
berdasarkan usulan menggunakan APBD 
Perubahan 2023.

Gaji honorer kali ini akan berbeda untuk 
yang bekerja di wilayah Bontang Lestari 
dan yang kerja di dalam kota. Honorer yang 
bekerja di Bontang Lestari akan mendapat 
tambahan biaya transportasi. 

“Uang tranportasi yang akan diberi-
kan sebesar Rp 250 ribu per bulannya,” 
ujarnya. 

Sebelumnya, Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kota Bontang, Aji Erlynawati menjelaskan, 
bahwa kenaikan gaji honorer ini juga akan 
dirasakan oleh tenaga pengajar. 

Berikut rincian gaji honorer di Bontang 
Lestari yakni Pegawai Honorer Setara SD/
SMP sebesar Rp 3.670.000, SMA/D2 Rp 
3.720.000, D3 Rp 3.770.000, D4/S1/S2 Rp 
3.870.000.

Rincian Gaji Honorer di dalam Kota un-
tuk SD/SMP Rp 3.420.000, SMA/D2 Rp 
3.470.000, D3 Rp 3.520.000, D4/S1/S2 Rp 
3.620.000.

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam

Ilustrator tenaga honorer. (ist) 

Resmi, Gaji Honorer Naik 
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BONTANG - Dalam upaya memberi-
kan informasi kepada seluruh perangkat 
daerah mengenai prosedur, kriteria, dan 
persyaratan yang harus dipenuhi untuk 
meningkatkan pelayanan pensiun, ser-
ta untuk mengkomunikasikan harapan 
dan ekspektasi melalui komitmen indi-
vidu terhadap organisasi atau institusi 
yang dilayani, Badan Kepagawaian dan 
Pengembangan Sumber Daya Manusia 
(BKPSDM) Kota Bontang menyeleng-
garakan Focus Group Discussion (FGD) 
mengenai Pelayanan Pensiun pada hari 
Senin, 30 Oktober 2023, di Pendopo Ru-
jab Walikota Bontang.

Kegiatan tersebut dipimpin Kepala 
Kantor Regional VIII Badan Kepega-
waian Negara (Kanreg VIII BKN), A. 
Darmuji, S.Sos, M.Si, didampingi oleh 
Kepala BKPSDM, Kepala Bidang Pen-
gangkatan dan Pensiun Pegawai, serta 
analis SDM Aparatur Kanreg VIII BKN.

Menurut Kepala BKPSDM Kota Bontang, 
Drs. Sudi Priyanto, M.Si, BKPSDM Kota 
Bontang berperan sebagai unsur penun-
jang lembaga Pemerintah Kota Bontang 
dalam manajemen kepegawaian daerah. 

Salah satu tugasnya adalah mengurus 
proses pensiun bagi pegawai PNS. Proses 
pensiun adalah langkah pemberhentian 
atau berakhirnya masa kerja seorang 
pegawai dalam suatu organisasi dengan 
jaminan hari tua sebagai balas jasa atas 
pengabdiannya.

Pihaknya telah melakukan persiapan 
terhadap PNS yang akan memasuki usia 
pensiun dengan mengidentifikasi calon 
PNS yang akan pensiun dan memberikan 
sosialisasi mengenai persyaratan pensiun 
dan informasi terkait persiapan pensiun. 

Selanjutnya, BKPSDM Kota Bontang 
mengawasi pelaksanaan pensiun PNS 
sesuai dengan SOP yang berlaku. Proses 
usul pensiun telah dilaksanakan melalui 
Sistem Informasi Aparatur Sipil Negara 
(SIASN), menggantikan pengusulan pen-
siun melalui SAPK DAN DocuDIGITAL.

Lebih lanjut, Sudi menyampaikan bah-
wa pada tahun 2023, Pemerintah Kota 
Bontang mendapatkan penghargaan 
dari Kanreg VIII BKN sebagai instansi 
dengan percepatan pelayanan terbaik 
di Provinsi Kaltim. 

Prestasi ini diharapkan menjadi mo-

tivasi bagi seluruh pegawai untuk terus 
memberikan pelayanan terbaik kepada 
semua pegawai di lingkungan Pemkot 
Bontang.

Dalam materi yang berjudul “Perce-
patan Pelayanan Pensiun PNS “One Day 
services” melalui SIASN, disampaikan 
oleh Kepala Kanreg VIII BKN diantaranya 
hal-hal sebagai berikut:   

- Dasar hukum pensiun PNS;
- Secara umum latar belakang penye-

bab pemberhentian PNS, serta karena 
hal-hal lainnya;

- Pemberlakukan mulai TMT (ter-
hitung mulai tanggal) pensiun;

- Jenis penetapan pensiun PNS yang 
menjadi kewenangan Kantor Regional;

- BUP (Batas Usia Pensiun) PNS;
- Pemberhentian karena meninggal 

dunia, atas permintaan sendiri, tidak 
cakap jasmani/ rohani karena uzur, 
pemberhentian dengan hormat tidak 
atas permintaan sendiri;

- Persyaratan kelengkapan usul doku-
men pensiun PNS;

- Kelengkapan usul pensiun melalui 
SIASN, dan lain-lainnya. (ADV)

Gelar FGD Pelayanan Pensiun, BKPSDM Bontang 
Gandeng Kanreg VIII BKN Komitmen Percepatan 
Pelayanan Kepegawaian Berbasis Digital
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BONTANG - Kelurahan Satimpo me-
manen perdana madu kelulut yang mer-
upakan salah satu program dana stim-
ulan RT 14 di wilayahnya pada Selasa 
(21/10/23) kemarin. 

Lurah Satimpo, Maryono bersama Kasi 
Ekobang Juhaefa beserta staff dan did-
ampingi oleh Babinsa Kelurahan Satim-
po, turun langsung ke lokasi untuk meli-
hat langsung prosesnya. 

Budidaya madu ini salah satu kegiatan 
dari stimulan RT di bidang urban farming 
berjalan dengan baik dan cukup berhasil.

“Total terdapat 25 log di RT 14 itu dan 
rata-rata tiap log menghasilkan 200 ml 

madu,” jelasnya. 
Adapun manfaat dari Madu kelulut di 

antaranya mempercepat penyembuhan 
luka, membantu mencegah infeksi, men-
gatasi peradangan dan menangkal radi-
kal bebas. Kegiatan ini dirangkai dengan 
monitoring pembangunan di wilayah RT 
21, RT 22, dan RT 23.

“Sejauh ini madu tersebut sudah 
ada yang pesan, langsung diberikan ke 
mereka. Untuk penjualan diletakkan di 
toko-toko belum ada, karena selalu full 
pesanan,” tutupnya. 

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam

Foto: Panen perdana madu kelulut/klanceng di Kelurahan Satimpo. (Syakurah)

Kelurahan Satimpo Panen 
Perdana Madu Kelulut 



KAMIS   
2 NOVEMBER 20236

KORAN DIGITALADVERTORIAL 

BONTANG – RSUD Taman Husada telah memiliki 
layanan operasi menggunakan laparoskopi. Alat 
laparoskopi milik RSUD telah ada sejak tahun 
2017. 

Dokter Spesialis Bedah RSUD Taman Husada Bon-
tang, dr Muhammad Hidayat, Sp.B memperkenalkan 
operasi laparoskopi. Merupakan tindakan operasi 
menggunakan alat dengan meminimalkan irisan 
pada operasi dengan irisan sebesar 0,5-1,5 cm. 
Kemudian memasukkan alat seperti kamera untuk 
melihat bagian dalam organ tubuh. 

“Operasi ini merupakan operasi invasif, yang di-
maksudkan alat untuk rongga-rongga kecil bagian 
tubuh pasien,” katanya.

Selanjutnya, dr Hidayat menambahkan, alat lap-
aroskopi sendiri telah ada sejak tahun 2017 lebih 
kurang 6 tahun lalu di RSUD Bontang.

“Sudah sejak ada di tahun 2017 dan telah digu-
nakan hingga saat ini,” ungkapnya.

Ia menyebutkan, manfaat layanan laparoskopi 
bagi operasi-operasi rongga-rongga kecil di bagian 

tubuh seperti perut. Selain lama rawat inap dapat 
dipersingkat yang biasanya 5-7 hari, dapat menjadi 
hanya satu hari dengan menggunakan alat lapa-
roskopi.

“Manfaatnya meminimalkan rasa sakit karena iri-
san operasi yang sangat kecil. Keunggulan operasi ini 
dengan sedikit mengembangkan perut, maka ruang 
operasi terlihat luas dan lebih jelas. Dengan begitu 
akan meminimalisir kesalahan-kesalahan pada saat 
operasi seperti pada saat operasi open (terbuka),” 
jelasnya.

Operasi menggunakan alat laparoskopi tetap 
dapat melayani pasien umum BPJS Kesehatan kelas 
1,2 dan 3 dan pasien umum lainnya. Pasien BPJS 
Kesehatan dapat menggunakan layanan ini tanpa 
ada pengeluaran biaya apa pun.

“Masyarakat saat ini tidak perlu khawatir untuk 
melakukan operasi dengan alat laparoskopi. Bahkan 
tidak perlu mengeluarkan biaya apa pun dengan 
menggunakan kartu BPJS Kesehatan,” pungkasnya. 
(adv/yah)

Ilustrasi alat operasi laparoskopi oleh dokter. (ist)

Layanan Operasi Laparoskopi Berlangsung 
Sejak Tahun 2017 di RSUD Bontang 
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BONTANG - RSUD Taman Husada Bontang se-
bagai rumah sakit (RS) pusat rujukan dan RS tipe 
B satu-satunya di Kota Bontang, telah menjalin 
kerja sama dengan BPJS Ketenagakerjaan terkait 
layanan kecelakaan kerja.

Pusat Layanan Kecelakaan Kerja (PLKK) mer-
upakan fasilitas pelayanan kesehatan berupa klinik, 
puskesmas, balai pengobatan, praktik dokter ber-
sama, dan rumah sakit yang telah bekerja sama 
dengan BPJS Ketenagakerjaan dalam memberikan 
pelayanan kesehatan pada kecelakaan kerja atau 
penyakit akibat kerja. 

RSUD Bontang bersama BPJS Ketenagakerjaan 
melakukan sosialisasi aplikasi PLKK bertempat di 
Ruang Rapat Nusa Indah, lantai 5 RSUD Bontang, 
Selasa (31/10/2023) guna memudahkan layanan 
apabila ada pasien dengan kasus kecelakaan kerja.

Bagian Hukum, Kehumasan dan Kerja Sama RSUD 
Bontang, Sofia Rachmawati menjelaskan, kegiatan 
sosialisasi dilaksanakan untuk memberikan tata 

cara terkait PLKK bagi admin ruangan, admin IGD, 
tenaga klaim, tim administrasi, tim pendaftaran dan 
tim casemix RSUD Bontang. 

Ia mengatakan BPJS Ketenagakerjaan menjelas-
kan mengenai bagaimana pelaksanaan alur PLKK.

“Diharapkan pelaksanaan kerja sama yang sudah 
berjalan selama ini dapat berjalan lebih baik lagi,” 
ungkap Sofia.

Selanjutnya, pelayanan peserta PLKK di RSUD 
Bontang telah menggunakan sistem online. Tim 
BPJS Ketenagakerjaan memberikan beberapa clue  
kepada tim RSUD agar memudahkan tim RSUD da-
lam pengisian sistem dan meminimalisir kesalahan 
dalam proses penagihan.

“Untuk Bulan Desember BPJS Ketenagakerjaan 
akan melaksanakan sosialisasi kembali khusus un-
tuk tenaga klaim dalam penggunaan sistem online. 
Sehingga Januari 2024 diharapkan tim RSUD Bon-
tang dapat menggunakan aplikasi BPJS ketenaga-
kerjaan secara maksimal,” terangnya. (adv/yah)

Pemaparan aplikasi online untuk PLKK di RSUD Taman Husada Bontang. (ist)

Layanan Kecelakaan Kerja, RSUD 
Bontang Jalin Kerja Sama dengan 
BPJS Ketenagakerjaan
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BONTANG - RSUD Taman Husada Bontang 
terus berupaya untuk memenuhi dan mem-
berikan pelayanan terbaik bagi para pasien-
nya. Salah satunya dengan cara melengkapi 
alat medis, yaitu CT Scan. 

Computer Tomography (CT) Scan merupa-
kan alat diagnostik radiologi yang menggu-
nakan komputer, untuk merekonstruksi data 
dari daya serap suatu jaringan atau organ 
tubuh tertentu yang telah ditembus oleh 
sinar X, sehingga terbentuk sebuah gambar. 
Gambar yang didapat menunjukkan detail 
dari organ, tulang, dan jaringan lain. 

Tri Ratna Paramita, Kepala Bidang Pe-
layanan dan Penunjang Medik menjelaskan, 
bahwa CT Scan ini lebih maju lagi, karena 

bisa juga mendiagnosa cedera pada organ 
dalam. CT Scan juga berguna untuk memas-
tikan lokasi infeksi dan pembekuan darah. 
Menunjang penegakan diagnosis kelainan 
tulang, sendi, serta otot. 

“Ini adalah prosedur pemeriksaan yang me-
manfaatkan teknologi komputer khusus, dan 
sinar-X untuk melihat jaringan dan struktur 
yang ada di dalam tubuh melalui berbagai 
sudut,” ucapnya, Rabu (01/11/2023).

Ratna menambahkan, untuk dapat mem-
beli alat medis sebenarnya sangat mudah, 
akan tetapi yang menjadi kendala adalah 
untuk perizinan alat tersebut, RSUD harus 
melengkapi alat pendukung yang akan di-
gunakan untuk sekitar ruangan. (dwi/adv).

Ilustrasi alat medis CT Scan. (ist) 

Tingkatkan Pelayanan, RSUD 
Bontang Kini Dilengkapi CT Scan 
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BONTANG - Gejala Demam Berdarah Dengue 
(DBD) di Kota Bontang khususnya semakin mening-
kat. Bisa dikatakan DBD kali ini tidak tergantung 
dengan musim, bisa terjadi kapan saja dan dimana 
saja. DBD pun banyak menyerang anak-anak remaja 
kebanyakan. 

Dokter Spesialis Anak RSUD Taman Husada Bon-
tang, dr. Ida Ayu Laksmi Arnita Utari, M.Sc,Sp.A 
mengatakan, untuk menghindari tempat-tempat 
yang menjadi sarang nyamuk kebanyakan, seperti 
genangan air sehabis hujan atau bahkan pot-pot 
bunga juga menjadi salah satu sarangnya jen-
tik-jentik dan bahkan menjadi nyamuk. 

“Ini sebenarnya sangat bisa dicegah, seperti 
membersihkan penampungan air, atau bak kamar 
mandi. Kita harus rajin sikat dan dibersihkan,” ucap-
nya saat diwawancarai awak media radarbontang.
com, Rabu (01/11/2023). 

Tanda BDB pun antara lainnya seperti demam 
tinggi sekira 2-7 hari harus sangat diwaspadai. 
Karena jika demam tinggi dan sudah melebihi dari 
3 hari lamanya, maka diharuskan untuk periksa dan 
dibawa ke laboraturium. Selain demam ada juga 

sakit kepala, mata terasa nyeri, nyeri sendi, serta 
bintik merah. 

“Paling utamanya adalah demam, saran saya di 
hari ketiga dan keempat jika demam tidak turun, 
maka segera periksa dan cek di lab. Tetap juga ha-
rus mengukur demam menggunakan termometer 
setiap saat,” paparnya.

Maka dari itu, dr Laksmi sangat mengimbau agar 
masyarakat dapat melakukan pencegahan dengan 
5M, yakni pertama menguras. Masyarakat dapat 
menguras, membersihkan tempat penyimpanan 
atau genangan air. 

Kedua menutup. Tutuplah kembali tempat air 
rapat-rapat setelah mengambil airnya, agar jentik 
atau nyamuk tidak dapat masuk. 

Ketiga mengganti. Ganti air yang berada di vas 
bunga atau pot tanaman air. Keempat kubur dan 
buanglah plastik dan barang bekas pada tempatnya, 
agar sampah tidak digenangi oleh air saat hujan. 
Kelima menaburkan. Untuk tempat-tempat air yang 
sulit sekiranya untuk dikuras, taburkan bubuk abate 
ke dalam genangan air tersebut untuk membunuh 
jentik-jentik nyamuk. (dwi/adv).

dr. Ida Ayu Laksmi Arnita Utari, M.Sc,Sp.A  saat diwawancarai awak media. (dwi). 

Tips Kenali Gejala DBD dan 
Pencegahannya dari Dokter 
Spesialis Anak RSUD Bontang 
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BONTANG - Seluruh kader dan calon anggota 
legislatif (Caleg) Partai Persatuan Indonesia (Per-
indo) yang akan memperebutkan kursi DPR RI, 
DPW, maupun DPD Bontang khususnya, diminta 
untuk mematuhi seluruh strategi yang telah dis-
ampaikan oleh Dewan Pimpinan Pusat (DPP), Rabu 
(01/11/2023). 

Hendrik Jumaidi, Ketua DPD Partai Perindo Bon-
tang mengatakan, adanya Rapat Kerja Daerah (Rak-
erda) I ini bertujuan untuk menyamakan persepsi, 
supaya ke depannya siap berjuang menghadapi 
Pemilu Legislatif (Pileg), maupun pemilihan kepala 
daerah, dan juga pemilihan presiden nantinya, agar 
tetap solid. 

Hendrik menjelaskan, adanya anggota dari 
DPD, DPW, sampai dengan DPR RI, Partai Perindo 
semuanya harus solid, jadi selain solid juga diberi 
pembekalan bagaimana caranya untuk memperoleh 
suara sebanyak banyaknya, dengan cara yang be-
nar, bukan jalan yang tidak benar. 

“Ada penyampaian dari DPW, bagaimana cara 
kita untuk menggalang suara, karena tujuan kita 
supaya di Kota Bontang ini dari Partai Perindo 
ada perwakilannya yang duduk sebagai anggota 
dewan Bontang, kemudian di provinsi, bahkan di 
RI,” ungkapnya.  

Ada satu motto kami (Perindo) yang artinya, ingin 
dapat dua digit. Dua digit itu seperti apa, contohnya 
di Kota Bontang ini ada 25 anggota dewan nantinya, 
kalau dibulatkan menjadi 3, yang artinya kalau bisa 
duduk 3 orang, berarti lebih dari 10 persen. Itu artinya 
dari tujuan Partai Perindo Bontang. 

“Dari kami, untuk Bontang Selatan ada 4, Bontang 
Utara ada 2, dan untuk Bontang Barat kami tidak 

ada, karena persaingan di sana pastinya sangat 
ketat. Jadi kami menargetkan di Selatan akan naik 
2, dan di Utara akan naik 1, jadi 3 orang untuk target 
Perindo Bontang,” paparnya. 

Harapan ke depannya dengan masyarakat 
memilih Perindo, tentunya akan memperjuang-
kan masyarakat. Jika ada yang terpilih nantinya 
sebagai salah satu anggota dewan, Perindo 
akan berusaha semaksimal mungkin untuk 
masyarakat. 

“Sekarang saatnya untuk memperjuangkan mas-
yarakat. Jangan lupa pilih kami, karena semata mata 
kami hanya untuk masyarakat,” imbuhnya. 

Sementara itu, Hamdani, DPW Kaltim Partai 
Perindo menambahkan, adanya rakerda ini untuk 
menghidupkan organisasi yang masih baru, bahkan 
selaku pengurus di Partai Perindo jangan sam-
pai membuat asumsi sendiri, harus mengikuti dari 
pimpinan pusat, karena mereka sudah memimpin 
strategi strategi yang ada. 

“Kita harus mengikuti apa kata pemimpin, bahkan 
di kegiatan ini bukan hanya si pengisi materi saja 
yang berbicara, saya maunya untuk teman-teman 
yang ada di sini, yang mendengarkan juga memberi 
masukan dan pendapat,” ucapnya. 

Selain itu, Hamdani juga berharap dengan nan-
tinya naik secara bertahap, yang belum tercapai 
akan segera tercapai pencapaian-pencapainnya, 
dan intinya yang paling penting adalah jika sudah 
terpilih menjadi anggota DPRD nantinya jangan lupa 
dengan partai yang telah mendukungnya serta para 
teman-teman. 

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam

Hendrik Junaidi (kiri), Ketua DPD Partai Perindo Bontang dan Hamdani (kanan) Ketua DPW Provinsi Kaltim, 
dalam kegiatan Rakerda I di Hotel Akbar. (Dwi). 

Partai Perindo Ingin Semua 
Calegnya Patuhi Strategi DPP 
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BONTANG – Pemkot Bontang melalui 
Dinas Kesehatan (Dinkes) menggelar 
pembukaan Praktek Kuliah Kerja Nyata 
Terpadu Inter-Profesional, Education 
(KKNT-IPE) para mahasiswa Poltekkes 
Kemenkes Kaltim, Rabu (1/11/2023) 
kemarin di Pendopo Rujab Wali Kota 
Bontang.  

Ketua Panitia KKN-IPE, Dwi Hendriani 
menjelaskan, bahwa kegiatan ini bertu-
juan untuk meningkatkan kemampuan 
antar tim dari 5 profesi yang ada di Pol-
tekkes Kemenkes Kaltim. Di antaranya 
profesi perawat, bidan, analis kesehatan, 
promosi kesehatan, dan gizi.

“Kami harap dengan adanya kegia-
tan semacam ini dapat mendukung 
semua program kemenkes dan dinkes 
di daerah-daerah,” ujarnya saat men-
yampaikan laporan.

KKN-IPE ini berlangsung di 3 kabu-
paten/kota, yaitu Bontang, Kukar, dan 
Kutim. Bekerjasama dengan pemerintah 
daerah, dinkes, serta pihak swasta. Dia-
dakan tiap tahun dan kali ini merupakan 
tahun ke-3, dimana awal KKN-IPE ber-
langsung tahun 2021 lalu.

“KKN-IPE ini bertematik. Tahun ini 
mengambil tema stunting. Ke depan 
akan menyesuaikan dengan dinkes di 
masing-masing daerah,” imbuhnya. 

Dalam laporannya, Mahasiswa KKN-
IPE Kemenkes Kaltim terbagi menjadi 
125 mahasiswa di Bontang, 45 di Kutim, 
dan 246 mahasiswa di Kukar. Kegiatan 
ini sudah dimulai 1 minggu lalu. Dimulai 
dengan pembekalan-pembekalan dan 
persiapan. 

“2 tahun sebelumnya kegiatan ini ha-
nya berlangsung di Samarinda. Praktik 
KKN-IPE akan dimulai sejak 1 Novem-

ber hingga 25 November 2023. Diakhiri 
dengan lokakarya  yang akan dipresen-
tasikan saat penutupan. Terima kasih 
kepada Pemkot dan Dinkes Bontang, 
serta instansi swasta sehingga kegiatan 
berlangsung baik,” ucapnya. 

Sementara itu, Wakil Direktur 3 Poltek-
kes Kemenkes Kaltim, Dini Indo Virawati 
mengungkapkan, kenapa kegiatan ini dib-
uat terpadu antar seluruh profesi? Karena 
diharapkan keterpaduan ini akan mene-
mukan solusi dari permasalahan-perma-
salahan yang terjadi di lapangan. 

“Untuk menyelesaikan masalah 
stunting, apa yang harus dilakukan oleh 
perawat, apa yang akan diatur gizin-
ya, promosi kesehatan apa yang ha-
rus disampaikan untuk kasus stunting 
ini. Apakah mereka mampu praktekkan 
teori yang sudah diperoleh di kelas,” 

bebernya. 
“Kita tau angka stunting tinggi. Kare-

nanya kita terus upayakan untuk bersa-
ma-sama tingkatkan. Semoga kerjasa-
ma singkat ini bisa beri sumbangsih,” 
imbuhnya.

Staf Ahli Bidang Ekonomi dan Keuan-
gan Sekretariat Daerah Kota Bontang, 
Syahruddin mewakili Wali Kota Bontang 
Basri Rase mengatakan, Pemkot Bon-
tang ucapkan terima kasih karena Ke-
menkes Kaltim telah memilih Bontang 
sebagai salahsatu tempat KKN. 

“Semoga kegiatan ini jadi awalan 
kerjasama dengan Poltekkes Kemenk-
es Kaltim ke depannya. Semoga kegia-
tan pengabdian masyarakat ini dapat 
berperan walaupun singkat waktunya. 
Semoga bisa efektif optimal,” pung-
kasnya. (al/adv)

Mahasiswa Poltekkes Kemenkes Kaltim 
Laksanakan KKNT-IPE di Bontang

Wakil Direktur 3 Poltekkes Kemenkes Kaltim, Dini Indo Virawati (kanan) menyer-
ahkan Mou ke Staf Ahli Bidang Ekonomi dan Keuangan Sekretariat Daerah Kota 
Bontang, Syahruddin (tengah) didampingi perwakilan Dinkes Bontang, Akhmad 
Hamid Nurudin. (Yusva Alam)

Foto bersama mahasiswa KKNT-IPE Poltekkes Kemenkes Kaltim bersama undangan yang hadir. (Yusva Alam)
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TANJUNG REDEB - Pagelaran 
Berau EXPO 2023 yang merupa-
kan rangkaian hari jadi Kabupaten 
Berau dan Kota Tanjung Redeb 
telah dibuka secara resmi oleh Bu-
pati Sri Juniarsih, Rabu (1/11/2023).

Di sela pembukaan, Sri Juniarsih 
menekan tombol sirine sebagai 
simbol telah dibukanya pameran 
dagang tersebut. Selain itu juga 
menerbangkan balon ke udara.

Ia mengungkapkan, tema yang 
diusung dalam Berau Expo 2023 
adapah Ekonomi Bangkit, Berau 
Kuat, Masyarakat Sejahtera. 

“Tema itu kita pilih karena saat 
ini merupakan titik pulih pere-
konomian pasca pandemi,” ung-
kapnya.

Dijelaskan Sri Juniarsih, Berau 
Expo diselenggarakan setiap dua 
tahun sekali, yang dikemas den-
gan capaian program-program 
unggul serta pembangunan yang 
telah terealisasi.

“Baik pencapaian pembangu-
nan yang berhasil dicapai oleh 
Pemkab Berau. Termasuk juga ca-
paian pihak swasta, maupun oleh 
masyarakat di tingkat kecamatan,” 
katanya.

Nakhoda perempuan pertama 
di Bumi Batiwakkal ini membeber-
kan, Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) yang turut ikut serta dalam 
expo tersebut harus menampilkan 
progres program kerja.

“Supaya diketahui masyarakat 
secara luas, bagaimana program 
kerja yang selama ini telah dilaku-

kan. Baik itu yang sudah sele-
sai maupun masih dalam tahap 
pengerjaan,” jelasnya.

Sri berharap, dengan adanya 
Berau Expo ini, dapat menjadi sa-
rana informasi bagi masyarakat 
Berau yang ingin tahu lebih ban-
yak mengenai perkembangan 
daerahnya. 

Selain itu, masyarakat juga bisa 
melihat kemajuan Kabupaten Be-
rau yang telah diraih oleh Pem-
kab Berau bersama pemangku 
kepentingan lainnya.

“Sengaja kami turut sertakan 13 
kecamatan, untuk menampilkan 
100 kampung yang ada di Bumi 
Batiwakkal. Sehingganya, mas-
yarakat jug dapat melihat kinerja 
Pemerintah Daerah lebih dekat,” 
ujarnya.

Kendati demikian, kegiatan 
Berau Expo juga menjadi ajang 
hiburan bagi masyarakat Berau. 
Dengan menampilkan beberapa 
bintang tamu ibukota, selama 10 
hari kedepan. 

“Event terlaksana murni dari an-
ggaran APBD Berau. Saya harap 
masyarakat Berau dapat menik-
mati Berau Expo ini,” tuturnya. 

Sementara, Eksekutif Produs-
er CV Vocus Production atau EO 
Berau EXPO 2023, Morten menu-
turkan, semua persiapan sudah 
dilakukan, dan diyakininya pelak-
sanaan Berau Expo 2023 akan ber-
kalan lancar dan maksimal. 

Dirinya menyampaikan, pelaku 
UMKM atau para pedagang san-

gat antusias. Hal itu dibuktikan le-
wat semua stand yang disiapkan 
sebanyak 120 telah terisi. 

“Kami ingin lewat Berau Expo 
2023 ini, UMKM lokal bangkit,” im-
buhnya.

Morten menjelaskan, jika mas-
yarakat ingin berkunjung ke expo, 
yang menggunakan kendaraan 
umum, ada beberapa jalur umum 
yang dialihkan dari Jalan Pemuda 
nanti diputar di depan Dinas Sosial 
(Dinsos).

Kemudian, dari arah Jalan 
Pemuda depan PT Berau Coal 
mengarah ke lokasi acara meng-
gunakan jalur satu arah. Adapun 
untu parkir bisa menggunakan 
bahu jalan. Namun satu sisi dan itu 
tidak dipungut biaya. 

“Kalau ada pihak yang memu-
ngut biaya parkir, silahkab berkoor-
dinasi dengan Bapenda Berau ter-
kait mekanismenya. Nanti juga, 
untuk rekayasa lalulintas, akan 
ditangani oleh Dishub dan aparat 
kepolisian. Jalur mana saja yang 
dibuka dan ditutup,” bebernya. 

Untuk masalah listrik saat ke-
giatan, Morten memastikan aman. 
Karena diakuinya, pihaknya telah 
menyiapkan genset untuk even 
tersebut. 

“PLN ini yang akan memback-
up kebutuhannya. Kenapa kami 
minta PLN, karena kita tidak tahu 
misalnya kekurang Bahan Bakar 
Minyak (BBM) dan lain-lain kita ali-
hkan ke PLN, seperti itu,” tandasn-
ya. (dez)
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TANJUNG REDEB - Pagelaran 
Berau EXPO 2023 yang merupa-
kan rangkaian hari jadi Kabupaten 
Berau dan Kota Tanjung Redeb 
telah dibuka secara resmi oleh Bu-
pati Sri Juniarsih, Rabu (1/11/2023).

Di sela pembukaan, Sri Juniarsih 
menekan tombol sirine sebagai 
simbol telah dibukanya pameran 
dagang tersebut. Selain itu juga 
menerbangkan balon ke udara.

Ia mengungkapkan, tema yang 
diusung dalam Berau Expo 2023 
adapah Ekonomi Bangkit, Berau 
Kuat, Masyarakat Sejahtera. 

“Tema itu kita pilih karena saat 
ini merupakan titik pulih pere-
konomian pasca pandemi,” ung-
kapnya.

Dijelaskan Sri Juniarsih, Berau 
Expo diselenggarakan setiap dua 
tahun sekali, yang dikemas den-
gan capaian program-program 
unggul serta pembangunan yang 
telah terealisasi.

“Baik pencapaian pembangu-
nan yang berhasil dicapai oleh 
Pemkab Berau. Termasuk juga ca-
paian pihak swasta, maupun oleh 
masyarakat di tingkat kecamatan,” 
katanya.

Nakhoda perempuan pertama 
di Bumi Batiwakkal ini membeber-
kan, Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) yang turut ikut serta dalam 
expo tersebut harus menampilkan 
progres program kerja.

“Supaya diketahui masyarakat 
secara luas, bagaimana program 
kerja yang selama ini telah dilaku-
kan. Baik itu yang sudah sele-
sai maupun masih dalam tahap 
pengerjaan,” jelasnya.

Sri berharap, dengan adanya 
Berau Expo ini, dapat menjadi sa-
rana informasi bagi masyarakat 
Berau yang ingin tahu lebih ban-
yak mengenai perkembangan 
daerahnya. 

Selain itu, masyarakat juga bisa 
melihat kemajuan Kabupaten Be-
rau yang telah diraih oleh Pem-
kab Berau bersama pemangku 
kepentingan lainnya.

“Sengaja kami turut sertakan 13 

BERAU EXPO 2023 RESMI DIBUKA, HARAP JADI TITIK  
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kecamatan, untuk menampilkan 
100 kampung yang ada di Bumi 
Batiwakkal. Sehingganya, mas-
yarakat jug dapat melihat kinerja 
Pemerintah Daerah lebih dekat,” 
ujarnya.

Kendati demikian, kegiatan 
Berau Expo juga menjadi ajang 
hiburan bagi masyarakat Berau. 
Dengan menampilkan beberapa 
bintang tamu ibukota, selama 10 
hari kedepan. 

“Event terlaksana murni dari an-
ggaran APBD Berau. Saya harap 
masyarakat Berau dapat menik-
mati Berau Expo ini,” tuturnya. 

Sementara, Eksekutif Produs-
er CV Vocus Production atau EO 
Berau EXPO 2023, Morten menu-
turkan, semua persiapan sudah 
dilakukan, dan diyakininya pelak-
sanaan Berau Expo 2023 akan ber-
kalan lancar dan maksimal. 

Dirinya menyampaikan, pelaku 
UMKM atau para pedagang san-
gat antusias. Hal itu dibuktikan le-
wat semua stand yang disiapkan 
sebanyak 120 telah terisi. 

“Kami ingin lewat Berau Expo 
2023 ini, UMKM lokal bangkit,” im-
buhnya.

Morten menjelaskan, jika mas-
yarakat ingin berkunjung ke expo, 

yang menggunakan kendaraan 
umum, ada beberapa jalur umum 
yang dialihkan dari Jalan Pemuda 
nanti diputar di depan Dinas So-
sial (Dinsos).

Kemudian, dari arah Jalan 
Pemuda depan PT Berau Coal 
mengarah ke lokasi acara meng-
gunakan jalur satu arah. Adapun 
untu parkir bisa menggunakan 
bahu jalan. Namun satu sisi dan 
itu tidak dipungut biaya. 

“Kalau ada pihak yang me-
mungut biaya parkir, silahkab 
berkoordinasi dengan Bapen-
da Berau terkait mekanismenya. 
Nanti juga, untuk rekayasa lalu-
lintas, akan ditangani oleh Dishub 
dan aparat kepolisian. Jalur mana 
saja yang dibuka dan ditutup,” be-
bernya. 

Untuk masalah listrik saat ke-
giatan, Morten memastikan 
aman. Karena diakuinya, pihaknya 
telah menyiapkan genset untuk 
even tersebut. 

“PLN ini yang akan memback-
up kebutuhannya. Kenapa kami 
minta PLN, karena kita tidak tahu 
misalnya kekurang Bahan Bakar 
Minyak (BBM) dan lain-lain kita ali-
hkan ke PLN, seperti itu,” tandasn-
ya. (dez)

Suasana pembukaan Berau EXPO 2023.
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Proses pengambilan sel telur dari salah satu badak betina di Kalimantan Timur, bernama Pahu. 

BKSDA KALTIM DAN IPB LAKUKAN  
PENGEMBANGBIAKAN BADAK SUMATRA DI KALTIM
BALIKPAPAN - Balai Konservasi Sum-

ber Daya Alam (BKSDA) Kalimantan 
Timur dan tim dari Institut Pertanian Bo-
gor (IPB University) bekerja sama untuk 
melakukan upaya pengembangbiakan 
buatan badak Sumatera di Kalimantan. 
Upaya ini dilakukan untuk mempertah-
ankan kelestarian badak Sumatera yang 
hanya tersisa dua ekor di Kalimantan. 

Dalam pelaksanaanya Tim dari IPB 
University melakukan pengambilan sel 
telur dari salah satu badak betina Kali-
mantan, bernama Pahu. Sel telur terse-
but kemudian dibawa ke laboratorium 
IPB University di Bogor untuk diproses 
lebih lanjut. 

“Upaya pengambilan sel telur badak 
Pahu dilakukan untuk mempertahankan 
kelestarian Badak Sumatera yang bera-
da di Kalimantan khususnya Kalimantan 
Timur,” ujar Kepala BKSDA Kalimantan 
Timur, Ari Wibawanto, Selasa (31/10/2023). 

“Kita mengejar waktu karena dalam 
kurun waktu 20 jam sel telur (oozit) Ba-
dak Pahu harus dapat diterima di Labo-
ratorium IPB University Bogor dari san-
tuary badak kami di Kelian Kutai Barat,” 
tambahnya. 

Lebih lanjut Ari menjelaskan, Pahu 
merupakan badak Kalimantan (Dicer-
orhinus sumatrensis) berjenis kelamin 
betina yang telah berhasil dipindahkan 

dari habitatnya ke Suaka Badak Kelian 
(SBK) di Hutan Lindung Kelian PT Hutan 
Lindung Kelian Lestari pada tahun 2018. 

Proses pengembangbiakan buatan 
badak, sepenuhnya dilakukan oleh Tim 
ART Badak IPB University dengan asis-
tensi KLHK. 

“Selain pengambilan sel telur Badak 
Pahu kami pun mengambil sampel-sam-
pel genetik lainnya dari Pahu, seperti sel 
kulit dan darah, yang akan kita analisis di 
laboratorium kami di bogor,” jelasnya. 

Proses pembuatan embrio badak, 
Pahu ini dapat berjalan dengan baik dan 
lancar. Pada prosesnya akan dititipkan 
embrio tersebut ke rahim salah satu ba-
dak betina yang berada di Sumatera se-
bagai induk titip atau induk pengganti 
(surrogate mother). Indonesia merupa-
kan rumah bagi dua badak paling langka 
di dunia, badak jawa (Rhinoceros sonda-
icus). 

“Keberadaannya hanya tersisa di Ta-
man Nasional Ujung Kulon dan badak 
sumatera (Dicerorhinus sumatrensis) 
yang secara terisolir mendiami Kawasan 
Ekosistem Leuser - Aceh, TN Way Kam-
bas dan satu Kawasan hutan di wilayah 
kabupaten Mahakam Ulu, Kalimantan 
Timur,” tutup Ari.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari
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BALIKPAPAN - Penjabat (Pj) Gubernur Kaltim 
Akmal Malik mengatakan Ibu Kota Nusantara 
(IKN) membawa berkah yang sangat luar biasa 
bagi Benua Etam. Bahkan Presiden Joko Wido-
do pun dijadwalkan hadir ke Kutai Barat untuk 
menghadiri Festival Dahau di Alun-Alun Itho 
Barong Tongkok, Jumat pekan ini. 

“Kita harus berbahagia karena Presiden Joko 
Widodo memberikan perhatian luar biasa ke-
pada Kalimantan Timur. Ini berkah dari IKN,” 
kata Pj Gubernur Akmal usai menyambut ke-
datangan Presiden Joko Widodo dan rombon-
gan di Bandara Sultan Aji Muhammad Sulaim-
an Sepinggan Balikpapan, Selasa (31/10/2023). 

Perhatian luar biasa Presiden Joko Widodo 
untuk Kalimantan Timur ini lanjut Akmal Ma-
lik, semestinya harus dibalas dengan perhatian 
luar biasa pula bagi masyarakat Kaltim untuk 
mendukung IKN. Dukungan menurutnya bisa 
diberikan sesuai tugas dan fungsi masing-mas-
ing. Termasuk dukungan penuh dari Pemprov 
Kaltim dan seluruh pemerintah kabupaten dan 
kota se Kaltim. 

“Makanya kita sebagai orang Kaltim ha-
rus lebih besar juga perhatiannya untuk IKN,” 
harap Akmal. 

Sebagai Penjabat Gubernur Kaltim, Akmal 
sendiri akan mengoptimalkan peran seluruh 
organisasi perangkat daerah di lingkup Pem-

prov Kaltim untuk mendukung IKN. 
“Jadi program-program pemerintah daerah 

harus juga diarahkan untuk mendukung IKN,” 
tegas Akmal.

 “Program-program OPD provinsi dan ka-
bupaten kota harus dikerahkan untuk men-
dukung IKN. Perhatian Presiden untuk Kaltim 
sudah luar biasa. Maka seharusnya kita balas 
juga dengan perhatian yang luar biasa untuk 
IKN,” seru Akmal lagi. 

Khusus kepada para aparatur sipil negara, 
Akmal mengajak semua bekerja lebih giat lagi 
untuk kemakmuran rakyat. Dijelaskan Akmal, 
kerja IKN sudah menjadi otoritas pusat untuk 
membangunnya, tugas daerah memperkuat 
kawasan penyangga IKN. 

“Daerah penyangga ini akan berkontribusi 
terhadap IKN. Kita harus berkolaborasi, kare-
na kita semua akan menjadi mitra IKN. Semua 
akan menjadi mitra IKN, hanya soal jauh dekat-
nya saja. Pada saatnya kita semua akan menja-
di mitra terdekat IKN,” tegas Akmal Malik yang 
juga masih dipercaya menjabat Dirjen Otonomi 
Daerah Kementerian Dalam Negeri itu. 

Akmal meminta semua pimpinan OPD di 
provinsi maupun kabupaten dan kota untuk 
menyusun program-program yang bersinergi 
dan selaras dengan program pembangunan 
IKN. (PemprovKaltim/MK)

GUBERNUR AKMAL MINTA PROGRAM DAERAH SELARAS 
DENGAN PEMBANGUNAN IKN 
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BALIKPAPAN - PT Permodalan Nasional 
Madani (PNM) Cabang Balikpapan bekerja 
sama dengan PT Waskita Beton Precast Tbk. 
melakukan penanaman pohon mangrove 
dan penyediaan sarana sanitasi air bersih di 
wilayah Kota Balikpapan, Provinsi Kalimantan 
Timur. 

Hal ini  sebagai wujud dari Program Tanggu-
ng Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) yang 
dilaksanakan pada Rabu (25/10/2023) lalu di Pu-
lau Balang dan pada Kamis (26/10/2023) di Desa 
Datuk Nondol serta Desa Sukaraja, Balikpapan, 
Kalimantan Timur. 

“PNM terus mengedepankan semangat ko-
laborasi sesama BUMN atau Swasta guna men-
dukung program pemerintah. Tujuan pem-
bangunan berkelanjutan (SDGs), yang juga 
memberikan dampak positif bagi stakeholders 
perusahaan dan lingkungan pada umumnya,” 
ujar Kepala Divisi Jasa Manajemen dan TJSL 
PNM, Mira Damayanti. 

“Melalui kerja sama dan implementasi WSBP 
Inspiring Kindness ini, WSBP memberi manfaat 
positif yang luas untuk lingkungan dan sosial 
masyarakat. Kami tidak hanya membangun 
infrastruktur, tetapi juga hadir untuk pember-
dayaan masyarakat di sekitarnya,” tambah Vice 
President of Corporate Secretary, Fandy De-
wanto, 

Penanaman pohon mangrove dilakukan se-
banyak 7.000 pohon secara serentak di Pulau 
Balang. Kegiatan ini diharapkan dapat mence-
gah bahaya abrasi pantai serta meningkatkan 

perekonomian masyarakat melalui ekowisata 
Hutan Mangrove. Penanaman pohon man-
grove memiliki beberapa nilai strategis dan sal-
ing mendukung (co-benefits) dalam upaya ter-
capainya SDGs nomor 14 yang berfokus pada 
tata kelola laut dan pantai. 

Sementara itu kegiatan penyediaan sanita-
si air bersih diberikan di dua titik yakni di Desa 
Datuk Nondol dan Desa Sukaraja. Program 
ini secara langsung berkontribusi pada SDGs 
nomor 6 yaitu menjamin ketersediaan serta 
pengelolaan air bersih dan sanitasi yang layak. 
Penyediaan sanitasi air bersih juga diharapkan 
dapat membantu pemenuhan air bersih mas-
yarakat sekitar desa. 

PNM bekerja untuk pemberdayaan nasa-
bah melalui pembiayaan dan pendampingan. 
Pembiayaan dan pendampingan merupakan 
dua sisi mata uang yang tidak boleh dipisahkan 
satu dengan lainnya. 

Hingga 25 Oktober 2023 PNM telah melaku-
kan penanaman pohon sebanyak 79.505 dari 
target 100.000 pohon dan penyediaan sarana 
air bersih di 13 titik dari target 10 titik lokasi di 
seluruh wilayah Indonesia. 

Hal ini juga selaras dengan PNM yang terus 
berkomitmen dalam menjalani pilar-pilar SDGs 
tidak terkecuali pilar lingkungan seperti pada 
poin 3 Kehidupan Sehat dan Sejahtera, 13 Pen-
anganan Perubahan Iklim, dan 15 Ekosistem 
Daratan. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

PT PNM Balikpapan dan PT Waskita Beton Precast Tbk. saat melakukan penanaman pohon mangrove.

PNM GANDENG PT WASKITA BETON PRECAST TANAM  
MANGROVE DAN BERI AKSES AIR BERSIH 



1SENIN
11 SEP 2023

KORAN DIGITAL

EDISI KAMIS
2 NOV 2023

DPRD PASER MINTA RTRW 
DISELESAIKAN DALAM 
PENYUSUNAN RPJPD

PEMKAB PASER INVENTARIS  
92 UNIT KENDARAAN 

TUNJANG KINERJA PPL



2 KAMIS 
2 NOV 2023 UTAMA

PASER - Sebanyak 92 unit kendaraan roda 
dua disalurkan Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Paser kepada Penyuluh Pertanian Lapan-
gan (PPL) guna menunjang kinerja di lapangan 
dalam melaksanakan tugas pendampingan ke 
para petani.

Puluhan kendaraan itu diserahkan Bupati 
Paser, Fahmi Fadli didampingi Kepala Dinas Ta-
naman Pangan dan Hortikultura (DTPH) Kabu-
paten Paser Paser, Erwan Wahyudi, di Kantor 
DTPH Kabupaten Paser, Rabu (1/11/2023).

“Sebagai bentuk perhatian pemkab kepada 
PPL, selama ini telah berupaya untuk melaku-
kan pendampingan dan pembinaan kepada 
petani di Kabupaten Paser,” ucap Fahmi.

 Dijelaskan Fahmi, pertanian merupakan pro-
gram andalan dan mempersiapkan daerah da-
lam ketahanan pangan serta penyediaan pan-
gan di Kabupaten Paser dan Ibu Kota Negara 
(IKN) Nusantara ke depannya.

“Layaknya Kabupaten penyangga IKN, perlu 
dilakukan persiapan sejak dini dan tidak hanya 
bagi elemen Pemerintah saja, tapi juga penting 
bagi elemen masyarakat,” jelasnya.

Dikonfirmasi jumlah PPL yang hanya 102 
orang sedangkan luas area lahan pertanian 
mencapai 9.000 hektare di Paser, Fahmi tak bisa 
memberikan komentar banyak. Sebab tidak ada 
lagi penambahan jumlah PPL.

“Kalau memang perlu ditambah, kita han-
ya perlu mengusulkan ke kementerian. Per-
tanyaannya, apakah disetujui atau tidak?,” tan-
dasnya.

Erwan Wahyudi menjelaskan kendaraan ini 
bersumber dari APBD 2023 kabupaten Paser. 
Ada dua tahap penyalurannya, yakni melalui 
APBD murni dan APBD perubahan dengan total 
102 unit kendaraan dengan anggaran Rp 3 miliar 
bagi semua PPL. 

“Tidak pilih-pilih, mau honorer maupun PNS 
semuanya diberikan,” tandasnya.

Ia mengaku jenis kendaraan adalah trail dan 
akan diberikan kepada penyuluh yang bertugas 
di area yang kondisinya sulit terjangkau. “Me-
mang sebelumnya ada beberapa motor matic 
dan bebek,” sambung dia.

Menyikapi jumlah PPL yang hanya 102 orang, 
dengan area lahan pertanian  di atas 9.000 hek-
tar. Dijelaskannya akan memanfaatkan jumlah 
tenaga yang ada. Dia berharap ke depannya ada 
kebijakan khusus. 

“Memang kita terasa sekali sangat kurang 
jumlah PPL. Sebagai pendongkrak agar kiner-
ja semakin maksimal maka disiapkan lah unit 
kendaraan dinas bagi para pegawai,” pung-
kasnya. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Pengecekan kendaraan roda dua sebelum diserahkan ke PPL

PEMKAB PASER INVENTARIS  
92 UNIT KENDARAAN TUNJANG KINERJA PPL
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PASER - Komisi I Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Paser tengah fokus 
dalam Rencana Pembangunan 
Jangka Panjang Daerah (RPJPD) 
2025-2045 setelah melakukan 
kunjungan kerja (Kunker) ke Ke-
menterian Dalam Negeri (Ke-
mendagri) RI beberapa waktu 
lalu.

Ketua Komisi I DPRD Kabu-
paten Paser, Hendrawan Putra 
mengaku, RPJPD sangat pent-
ing untuk dibahas karena men-
jadi acuan untuk pembangunan 
daerah utamanya membahas 
persoalan kompleks yang terjadi 
di Kabupaten Paser.

“RPJPD paling mendasar da-
lam 20 tahun kedepan ialah 
Rencana Tata Ruang Wilayah 
(RTRW), disahkan oleh Provinsi 
Kaltim yang bersinggungan den-
gan Kabupaten dan Kota,” kata 
Hendrawan.

Diakuinya, hingga kini DPRD 
Kabupaten Paser belum me-
nerima RTRW dari Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kaltim mau-
pun Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser yang menjadi 

salah satu acuan dalam mene-
tapkan RPJPD.

“Untuk menetapkan RPJPD 
harus jelas dulu, mana batas 
pemukiman, perkebunan, pe-
rumahan, batas pertambangan 
yang punya HGU PKP2B dan lain 
sebagainya,” ungkapnya.

Salah satunya seperti di Keca-
matan Muara Samu yang memi-
liki obyek wisata Gunung Saing 
Boga dan masuk dalam kawasan 
HGU perusahaan perkebunan. 
Mestinya kawasan parawisata 
dikeluarkan dari HGU perusa-
haan, terlebih dahulu.

“Daerah wisata harus dikelu-
arkan dari HGU perusahaan, un-
tuk menghindari hal-hal yang 
tidak diinginkan terjadi. Jangan 
sampai suatu saat perusahaan 
mengklaim wilayah HGU-nya, se-
hingga timbul masalah,” ulasnya.

Hal lainnya, Hendrawan men-
contohkan seperti di Desa Sun-
gai Tuak yang dijadikan sebagai 
pusat wisata kuliner. Ada Un-
dang-undang No 14 tahun 2003 
tentang lokasi perindustrian 
jangka panjang, termasuk dalam 
RPJPD perindustrian itu.

Dari aturan yang ada, sambung 
Hendrawan, Pemerintah diwajib-
kan memplot daerah-daerah ka-
wasan industri, seumpama Desa 
Sungai Tuak dijadikan pusat in-
dustri tekstil dan lain sebagainya.

“Sementara di satu sisi, RTRW 
di Sungai Tuak dijadikan sebagai 
lumbung padi daerah dan seka-
rang dijadikan sebagai pusat wisa-
ta kuliner,” katanya.

Hendrawan mengakui, ada 
banyak masalah yang kompleks 
berkaitan dengan RPJPD sehing-
ga Komisi I DPRD Paser melaku-
kan konsultasi ke kementerian. 
Seperti persoalan tanah 512 hek-
tare di Desa Tapis yang masuk 
dalam Hak Pengelolaan Lahan 
(HPL) transmigrasi.

“Alhamdulillah masalah HPL 
itu sudah ada jalan keluarnya, 
dengan catatan lahan 512 hek-
tare itu diganti. Itulah kegiatan 
kunjungan kerja kami di Komisi 
I DPRD Paser, jadi banyak konflik 
itulah yang harus dibenahi dari 
sekarang,” tutup Hendrawan Pu-
tra. (Adv)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Ketua Komisi I DPRD Kabupaten Paser, Hendrawan Putra

DPRD PASER MINTA RTRW DISELESAIKAN DALAM PENYUSUNAN RPJPD
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PASER - Dewan Perwakilan Rakyat Daer-
ah (DPRD) Kabupaten Paser menyarankan 
agar Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pas-
er segera mengambil langkah khusus guna 
menyikapi masalah stunting dalam penan-
ganannya.

Anggota DPRD Kabupaten Paser, Lama-
luddin menyatakan, persoalan stunting di 
Kabupaten Paser masih menjadi pekerjaan 
rumah bagi Pemkab Paser, sehingga hal 
itu perlu segera dientaskan khususnya di-
wilayah pedalaman.

Menurutnya, dengan melihat situasi dan 
kondisi yang terjadi, Pemkab Paser seharus-
nya tidak hanya berfokus pada salah satu 
sektor yakni pencegahan, melainkan den-
gan menyasar di segala sektor.

“Stunting ini bukan hanya terletak di ma-
salah gizi makanan saja, ada banyak sektor 
lain. Misalnya rumah layak huni masyarakat, 
dalam artian jika rumahnya layak otomatis 
penghuninya juga sehat,” terang Lamaludin, 
Rabu (1/11/2023).

Salah satu indikator agar terbebas dari 
stunting yaitu, sandang pangan dalam satu 
keluarga bisa tercukupi. “Kami apresiasi per-
an pemerintah selama ini. Lumayan baik da-
lam menangani stunting, tapi perlu diting-
katkan lagi karena banyak yang belum tepat 
sasaran,” sebutnya.

Lamaluddin menyebut, seharusnya OPD 

terkait tidak hanya memperhatikan dari 
segi makanan saja melainkan tempat ting-
gal maupun lingkungan masyarakat. Hal itu 
dikarenakan, banyak rumah warga di pedala-
man maupun pesisir yang belum layak huni.

“Kalau memang pemerintah daerah in-
gin mengurangi masalah stunting di Paser 
hingga 14 persen, maka masalah lingkun-
gan dan kesehatan perlu diperhatikan,” pa-
par Lamaludin

Instansi terkait juga harus proaktif untuk 
memberikan pemahaman dan motivasi ke-
pada masyarakat. Selain itu, kader Posyandu 
juga dinilai memiliki peran penting dalam 
mengatasi stunting dikarenakan bersentu-
han langsung dengan masyarakat.

“Sering-sering diadakan penyuluhan kes-
ehatan, terus terang kader posyandu ini be-
nar-benar memiliki peran penting di desa 
maupun kelurahan. Mereka bisa melihat 
mana anak yang sehat dan tidak, begitupun 
mengetahui gejala anak stunting sehingga 
perlu penindakan,” ulasnya.

Lamaludin menekankan, dalam mengen-
taskan stunting perlu peran semua stakehold-
er bukan hanya menitik beratkan pada salah 
satu pihak. “Karena semuanya saling berkai-
tan, tidak hanya satu indikator tapi mencakup 
secara keseluruhan,” tutupnya. (Adv)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Anggota DPRD Kabupaten Paser, Lamaluddin 

DPRD PASER SINGGUNG MASALAH STUNTING,  
LAMALUDDIN : PERLU DIMASIFKAN LAGI


